

Penerbitan harian ini diusahakan: Persekutuan "WASPADA" M e d a n

Alamat Redaksi dan Tatausaha: P. Pasar P 126 — Medan — T el. 590

WASPADA

Ketua Umum: MOHD. SAID

Harga etjeraan f 0.50 selembar
Langg. f 10.— sebln. (ambil sendiri)

Iklan (advertentie) f 1.50 sebaris
Sedikitnja 1 x muat 5 baris = f 7.50

STAND-FAST TAK MEROBAH KE-DUDUKAN TENTERA REP./BLD.



Gambar atas: Sri Sultan (kiri) ketika baru tiba dari Djakarta pada tanggal 23 Djuni jbl, bertjabat-tjapak dengan Sri Paku Alam (kanan) yang dapat sebutan „orang kuat no. 2”.
Gambar bawah: Sri Sultan dikerumuni oleh wartawan2 Amerika ketika datang di Jogja pada tanggal 23 Djuni jbl. atas undangan Belanda (Photo: Soed. W.K.)

Pemindahan mungkin buat menghindari bentrokan

Presiden dan wk. Presiden selambatnja tgl 4-7 ke Jogja

Oleh: Djuruwarta „Waspada” di Djakarta.

(Kawat eksklusif)

Mengenai cease-fire selanjutnja sesudah pengembalian Jogja, kalangan yang mengetahui di Djakarta mengatakan bahwa stand-fast akan dilakukan dengan tidak merobah kedudukan tentera masing2.

Hanja, demikian kalangan tersebut mungkin ada dilakukan pemindahan sekedar perlunya disitu tempat yang melu untuk menghindari bentrokan dan mempermudah lalu lintas. Atas pertanyaan apakah stand-fast berlaku djuga buat pasukan Republik yang menobros akibat 19 Desember kedaerah pendudukan dijawab kemungkinan ada.

Ketika ditanya kapan penyerahan kekuasaan dijawab bahwa mulai Republik memegang tanggal 1 Djuli sebab penghabisan ditariknja pasukan Belanda adalah tanggal 30 Djuni.

Waktu ditanya bila Presiden Sukarno dan wakil Pres. Hatta berangkat dijawab kalau tidak ada halangan tanggal 3 Djuli dan selambatnja tanggal 4 Djuli.

Menurut rentjana penarikan tentera Belanda dari posnja sesudah dari tanggal 24 berturut-turut Wonosari, Gading tanggal 25 Bandar, Pijungan, Dawung, Prambanan, tanggal 25 Klagen Pedes, Bentul, Kedaton, Plered,

27-6 Kotagede, Padokan, tanggal 28-6 Kaliurang, Kledokan, Kalasan, Wonotjatur, Tandjong Tiri, Maguwo (pada tanggal 28-27-28 menudju kota), maka lalu diadakan penarikan tentera Belanda itu dari kota Jogja tanggal 29-6 yang terjadi didalam empat babak keluar menudju Magelang dan besoknja tanggal 30-6 dari Melati, Tjebongan, Beran, Medari, kedjurusan Tempel dan keluar terus dari daerah istimewa Jogja dan ini pulalah yang penghabisan.

T.N.I. hadir di Wonosari Mengenai berita Aneta yang mengatakan, bahwa TNI tidak hadir di Wonosari ketika tentera Belanda undur, dijawab oleh kalangan delegasi Republik tidak benar.

Menurut Mr. Sudjarwo dari bagian pers delegasi Republik hadirnja TNI menggantikan tentera Belanda di Wonosari tjama terlambat sedikit dari rentjana berhubungan malamnja sebelum tanggal 24-6 Belanda masih letuskan tembakan hal mana mengurangkan kejakinan mulanja.

(Siaran „Aneta” yang dimaksud diatas, lihat dihalaman II)

Kemungkinan Dewan Daerah Bandjar dapat penyerahan kekuasaan

Mosi tuntutanja harapan berhasil

Oleh: Djuruwarta „Waspada” di Bandjarmasin

Dalam satu interpiu yang telah kita madjukan kepada salah seorang anggota tjadangan pengurus Harian Dewan Daerah Bandjar, jaitu mengenai pertanjaankita kepada beliau tentang bagaimana hasilnja mosi Sidang Istimewa Dewan Daerah Bandjar yg diadakan pada tanggal 4 Djuni yang lalu, beliau menjawab, bahwa sesudahnja mosi tersebut disampaikan kepada Residen di Bandjarmasin, Residen berangkatke Djakarta. Hasil dari perkuudjungan beliau itu ke Djakarta, didapat kabar setjara bajangan akan memberikan harapan mositu berhasil.

Setjara person beliau menjatkan optimis. Keempat pasal penting dari isi mosi tersebut, a.l. memperbaiki tindakan polisi dan militer yang kurang bidjaksana, kebebasan berapat akan mendapat perkenan perhatian.

Mendjawab pertanyaan kita, tentang kapankah penyerahan kekuasaan kepada Dewan, beliau menjawab, hal ini selesainja barangkali sesudah selesainja permusyawaratan dengan pemerintah tentang isi mosi terpenting itu.

Kita bertanja selanjutnja adakah disebut tanggal pasti dari penyerahan kekuasaan tersebut kepada Dewan.

Bellau menggelengkan kepala, hanja kata beliau ada harapan bajanganja, dapat atau mungkin bisa dikira2kan pada awal Djuli yang akan datang.

(lanjutkan ke hal. 4 ladjur 6)

AKIBAT TITO DIPETJAT DARI KOMINFORM.

Menurut kantor berita Jugoslavia, beribu2 penduduk Republik2 Rakjat yang berbatasan dengan Jugoslavia telah melarikan diri ke Jugoslavia sedjak pemerintah Tito dipetjat oleh Kominform. Dari Bulgaria sadja 8000 orang telah masuk Jugoslavia antara nja 77 pemuda yang mendirikan organisasi buruh yang membikin djalan oto Belgrado-Zagreb, demikian AFP dari Belgrado.

MAJAT2 KETJELAKAAN ROERMOND AKAN DIANGKUT.

Diharapkan bahwa dalam beberapa hari ini majat2 korban ketje lokaan pesawat KLM Roermond akan diangkut dengan kapal terbang ke Nederland dan Mesir, demikian ANP dari Den Haag.

Komunis kepung pelabuhan Foochow

PEROBAHAN DIPIMPINAN TENTERA NASIONALIS

Dari sumber yang lajak dipertjaja didapat kabar bahwa Foochow ibu kota propinsi Fukien dan satu2nja pelabuhan yang besar ditangan nasionalis, dikepung dari tiap djurusan oleh komunis dan pembesar2 disana telah sibuk mengungsi ke Amoy. Kantor berita rasmi nasionalis mengu-

mumkan, bahwa djenderal Ku Chu Tung telah diangkat mendjadi panglima angkatan darat pemerintah nasionalis sebagai pengganti djenderal Chang Fo Kwei yang minta berhenti. Disamping itu djenderal Ku akan terpilih mendjadi kepala staf angkatan darat, laut dan udara.

Keterangan Sri Sultan tentang penyerahan kekuasaan pada Rep.

HARI KEMIS TENTERA BELANDA KELUAR RESIDENSI JOGJA

Oleh: Djuruwarta „Waspada” di Jogja

(Kawat eksklusif)

Menjambung berita yang sudah kita siarkan kemaren, selanjutnja Sultan Jogja dalam kererangannya pada hari Senin mengatakan bahwa penyerahan kota akan berlangsung hari Rabu sebab pada hari itu tentera Belanda meninggalkan kota. Hari Kamis teruntuk bagi keluarnya mereka melalui tapal batas residensi Jogja.

Hari Selasa akan diserahkan berbagai dines2 sipil. Hari Rabu tidak diperbolehkan seorompok meninggalkan rumahnja kerjuali yang mendapat izin dari komandan Belanda baikpun dari Sultan.

Hari Rabu itu kekuasaan atas ibu kota sudah berpindah ketangan Sultan dan beliau akan mengeluarkan pengumuman. Menurut beliau djika tak terdjadi apa2, beliau akan mengawatkan kepada presiden Sukarno tanggal 3 Djuli sehingga kedatangan pembesar2 bisa djadi akan berlangsung kira2 tanggal 5 Djuli.

berlangsung dengan resmi pada hari Selasa. Menurut keterangan Sultan Jogja akan ditinggalkan oleh tentera Belanda sementara penyerahan ke residensi Jogja akan berlangsung pada hari Kamis siang. Sesudah penyerahan ini bendera merah putih bisa dikibarkan. Kamis siang Sultan Jogja akan mengeluarkan keterangan dan pada hari itu djuga pada djam 20 Sultan Jogja akan berpidato dimuka tjorong radio.

Sesudah penyerahan djam malam akan berlaku tetap.

Lebih djauh dikabarkan lagi hari ini, bahwa Jogja nampak sunyi sekali menunggu penyerahan. Lalu lintas dikota sedikit. Hanja oto2 militer yang sibuk dengan pemindahan. Sultan Jogja menerangkan pada Aneta bahwa hingga kini penyerahan berlangsung dengan tenang kerjuali terdjadi suatu peledakan perik api yang menimbulkan korban 2 orang.

Dengan tegas Sultan mengatakan bahwa beliau tidak mengharapkan sesuatu kerusuhan sesudah penyerahan. Kelambatan kedatangan TNI di Wonosari dapat diterangkan berhubungan patroli keras yang dilakukan oleh tentera Belanda sedari sebelum itu sehingga pasukan2 TNI terpenjar.

Hari Rabu 49 anggota2 dari 16 keluarga terkemuka Republik akan pindah ke Kepatihan antaranja njonja Soekarno dan njonja Hatta.

Dalam masa Republik, keuletan kaum pedagang Lampung untuk menembus blokkade Belanda patut kita berikan penghargaan, meskipun pihak Belanda sangat rapi melaku kan blokkadenja itu, namun usaha importeur dan eksporteur masih djuga berdjalan menurut rentjana setelah bersusah pajah mengharung laut

Selanjutnja berhubungan dengan soal diatas, radio Djakarta siarkan sbb:

Komandan tentera di Jogja kolonel Van Langen telah mengeluarkan sebuah pengumuman, dimana setiap

KEADAAN DISEKITAR MALANG

Pada ketika seorang perempuan Indonesia menjeberang sebuah titi, titi ini meledak dekat Pakis. Perempuan itu meninggal. Kaum terror meletakkan perik api atau bom dibawah djembatan itu. Dekat kebon agung sebuah oto menubruk randjau darat. Supirnja mendapat luka2 dan otornja rusak hebat.

Djuga dekat Kapandan sebuah oto menubruk randjau. Supirnja tiwas dan 2 orang penumpang luka2 berat. Didjalan Malang-Sura baya setiap hari terdjadi serang2 an. Djum'at siang tiga oto ditahan dan barang2 penumpang dirampok sementara oto2 dibolehkan djalan terus. Dekat Nganat dan Sengkalgeng 3 djembatan dirusakkan. Pekerja2 memperbaiki telah selesai.

Di Malang sebuah bom termiet dilemparkan pada sebuah jeep ko song. Bom itu meletus. (Aneta)

PENGUBURAN ABU ORANG JAHUDI JANG DIBUNUH NAZI

Abu dari 200.000 orang Jahudi yang dibunuh oleh kaum Nazi di Eropah telah dikubur dengan upatjara di Baitul Mukkadis. 10.000 orang mengikuti usungannya dari Tel Aviv sampai ke Baitul Mukkadis, demikian Reuter

Perekonomian Lampung setelah pendudukan

Oleh: Djuruwarta keliling „Waspada” di Sumatera Selatan

DISAMPING lain2 pengalaman, berhubungan diduduknja daerah Republik di Lampung oleh Belanda maka perekonomian rakjat dan penghidupan umumnja mengalami pula „masa pendudukan” yang tidak dapat disamakan dengan „masa Republik” ketika pemerintah kita masih meliputi seluruh karesidenan.

Dalam masa Republik, keuletan kaum pedagang Lampung untuk menembus blokkade Belanda patut kita berikan penghargaan, meskipun pihak Belanda sangat rapi melaku kan blokkadenja itu, namun usaha importeur dan eksporteur masih djuga berdjalan menurut rentjana setelah bersusah pajah mengharung laut

an diantara pagar2 laut Belanda tsb. Kaum pedagang Indonesia berhubungan rapat dengan pedagang Tiongkok yang pada asasnya memegang kuntji perhubungan dagang Lampung dengan Singapura khususnya.

Diwaktu itu, perdagangan umumnja berlaku „sistem barter” antara barang2 import, dengan hasil tanil Lampung seperti Lada, kopi, getah, tjengkeh, kopra dan lain2, yang amat dibutuhkan oleh dunia luar.

Berbagai kongsi dagang bangsa kita berdiri membandjir masyarakat dagang, berbentuk trading company dan perseroan dagang dengan pusatnja di Teluk Betung dan sedikit di Tandjung Karang dengan mempunyai tjabang dikota2 keji dim keresiden

an Lampung. Tetapi setelah Belanda menduduki kota Teluk Betung dan Tandjung Karang, salingan dengan trading company bangsa kita bertambah banyak karena setjepat pendudukan itu pula, berdjalin kemul tiabang2 persekutuan dagang Belanda dan beberapa agentschap banknja.

Terdjadinja hal ini, membikin semptnja lapangan usaha kongsi dagang Indonesia, apa lagi bagi daerah Lampung yang hanja merupakan dagang tanil, tidak seperti masjarakat dagang Djakarta atau Medan.

Pada mulanja, setelah „keadaan” reda sedang perhubungan masih terbatas dalam bahagian selatan timur kabupaten Lampung Selatan, harga2 hasil tanil mulai naik dengan tidak tentu, bahkan harga

pagi belum tentu masih laku diwaktu harga sore.

Sepikul lada dalam kwartal pertama ma jl. sampai meningkat harga f 1300.— franko Teluk Betung. Djula bell dalam kota terdjadi dengan „lintir” baik pembajaran berupa uang atau tukar menukar, demikian dengan hasil tanil lainnja seharian2 harganja tidak tetap dan selalu meningkat keatas. Eksport ke Sintang, masih berdjalan dengan lintjar, kapal2 dagang Tiongkok keluar masuk pelabuhan Oosthaven dan begitu pula dengan Djakarta. Sementara itu beras dan lain2 bahan makanan mengambil pasar sendiri dengan harga f 3.50 sekilo, beras yang sedang dan bukan mesin (tumbukan) biasa, Perhubungan kota dengan desa2 masih sulit, demikian terdjadi selama itu.

(lanjutkan ke hal. 4 ladjur 1)

SIDANG BFO

Hari Djum'at yang akan datang BFO bersidang untuk ke-13 kalinya, demikian Aneta dari Djakarta.

3 BESAR BITJARANAN BLOKADE NASIONALIS

Sekarang berlangsung perundingan antara Inggeris, Amerika dan Perantjis dan dominion untuk menjusun djawaban atas nota nasionalis Tiongkok yang memberitahukan dilakukannya blokkade dan djawaban itu kabarnya akan segera diserahkan, demikian AFP dari London.

KUALA KUBU DISERANG KAUM TERROR.

Minggu pagi Kuala Kubu 60 km utara Kuala Lumpur tiga kali diserang oleh kaum terror, demikian Reuter dari Singapura. Serangan2 itu dapat ditangkis dan patroli keras didjalankan disekitarnya.

TWAPRO PERTJAJAKAN NASIB PADA WAM

Twapro mengirim kawat pada Wakil Agung Mahkota dalam mana di katakan, bahwa pendirian parti tsb dipertahankan ialah bahwa BFO bukan suatu badan demokratis yang berdasar hukum dan karena itu tidak berhak mewakili golongan2 di luar Republik. Selain itu susunan tidak dianggap bersifat federal karena antaranja Indonesia Timur dan Pasundan tidak menganut paham federalis seperti negara2 Sumatra.

Berhubungan dengan ini Twapro berharap bisa mempertjajakan nasibnja pada WAM supaya tidak djadi korban Unifikasi, demikian Aneta dari Tomohon.



ADA APA DI TAPANULI ?

Berita dari pembantu kita di Tarutung yang dimuat kemarin dalam lembaran harian ini, mem bawa pikiran kita kembali pada nasib penduduk yang pahit antara kegiatan gerila dan tindakan "pembersihan" tentera Belanda.

HKBP (djemet Kristen Batak yang beranggota lebih dari setengah djuta djiwa) akan memadui kan sanggahan keras atas pemba karan besar2an rumah penduduk dibeberapa tempat di Tapanuli.

Muhammadiyah di Tarutung kabarnya djuga akan turut dalam usahanya memprotes ini.

Dengan mengakui kelemahan kedudukan pers dewasa ini dalam soal2 demikian, kita memudji sikap yang diambil oleh kedua orga nisasi keigamaan yang disebut di atas.

Dalam masa sulit ini rasanja tak ada lain saluran yang lebih baik dari "badan2" demikian, (le bh baik dari pers yang dalam be berap ahal terpaksa tutup mulut, dan lebih baik dari Abbas-Sjukur -Sinambela yang tidak ada perha tian terhadap soal2 "pembakar an") untuk mengeluarkan djeri tan rakjat ketengaf2 dunia yang terpaksa tersumbat.

Dalam berita itu disebut bahwa sanggahan itu akan ditudju kan kepada Tentera Belanda dan Tentera Republik.

Segala tindakan2 diluar perike manusiaan tetap akan terjela dan kita tidak akan turut men bunjikkannya apabila ada kebeba san seluas2nja untuk mengumum kan sesuatu berita yang kami per oleh.

Untuk kedjelasan bagi masja rakat disini kami hidangkan ben tuk berita2 yang selalu menetes sampai pada kita tentang tinda kan diluar batas baik dari jang di sebut lasjkar liar maupun dari pi hak tentera Belanda.

Pertama : Segerombolan lasj kar kadang2 membakar sebuah ru mah dengan alasan "karena jang empunya mendjadi kaki tangan Nica, karena bekerdja pada Be landa, atau ada familinya bekerd ja pada Belanda" dan lain2 ala san. Dalam soal ini termasuk dju ga soal pembunuhan.

Kedua : Tentera Belanda meng ambil tindakan membakar sua tu rumah atau suatu kampung ka rena bersalah" memberi makan lasjkar gerila, karena ada temba kan dari sana, karena gerila men gnap atau berkeliaran disana," dan alasan lain2.

Berita yang berudjud demikian pernah dimuat dalam Warta Be rita waktu jang lalu dari pamban tunja di Balige.

Keberanan sesuatu berita hanja bisa diudji apabila kita sendiri pergi mengundjungi ketempat pe ristwa terdjadi. Dan untuk me nimbang salah benarnya sesuatu tindakan kita harus mengetahui keadaan sekeliling soal jang meng akibatkan tindakan itu. Djadi ten tang tindakan2 seperti, jang diseb ut dalam dua fasal diatas kita tidak langsung menjatuhkan pen dapat atau mendjamin "kebenaran mutlak"nja. Tetapi berhu tung berita2 jang demikian terus menerus datang djuga dan seka rang disusul oleh berita protes HKBP, maka kita tidak bisa ber kata lain bahwa "tidak asap ka lau tidak ada api", dan rupanja apinja tjukup besat menggerak kan HKBP memprotes keadaan ini jang mengakibatkan pendu duk menderita tak ternilai. Sebab adakah jang lebih pahit bagi peta ni Indonesia jg umumnya sudah begitu miskin bila ia kehilangan rumahnja pula ?

Kalau badan seperti HKBP angkat protes dan pungut collec te buat para korban tentu ini bu kan lagi hanja karena mendengar berita "isapan djempol" semata2.

Kita tjela tindakan liar jang membakar rumah orang - kare na tuduhan "kakitangan" sadja. Kita tjela pembunuhan karena "dengki, perselisihan familii" dgn bertopengkan perdjuaan seka rang. Kita tjela !

Tetapi bersama Goedhart kita ingin menyerukan kepada pemerin tah Belanda melakukan penjelidi kan sungguh2 pula terhadap "tin dakan diluar batas" dikalangan tentera Belanda. Dan kalau per tu dengan bantuan wakil2 peme-

Pemandangan Jogja dipermulaan penarikan tentera Belanda

Tidak memberi kesan luar biasa Dikepatihan bertambah sibuk

Oleh : Djuruwarta "Waspada" di Jogja.

Permulaan penarikan tentera Belanda dari Jogja tanggal 24-6 tidak memberikan kesan yang luar biasa, karena telah beberapa lama sebelumnya memang sudah tidak tampak banjak lagi tentera Belanda yang tinggal dalam ibu-kota ini.

Tanggal 24-6 sebuah konvoi militer (sebenarnya penglihatan yang sudah biasa dihari2 jang lampau) bertolak sedjak pagi hari menuju keluar kota. Memang sudah beberapa lama djum lah tentera Belanda jang berkeliaran hilir mudik dalam kota su dah berkurang; dapat dihitung beberapa serdadu dan patroli poli si militer; mundur mandir, baik berdjalan kaki maupun naik jeep dan auto-grobak.

Kantor pos mulai tgl 24-6 tidak bekerdja dan ditutup untuk sementara, ketjuali dines taligrap jang masih diteruskan hingga be soknja. Menurut pegawai pos, ini disebabkan oleh kesibukan penje rahan inventaris dan wang jang harus berpindah tangan dari Be landa kepada Republik. Djika ti dak memakan tempo jang lama, maka diharapkan perhubungan pos dan taligrap keluar daerah Jogjakarta dapat dimulai bepera pa hari lagi.

Keadaan pasar tgl 24-6 masih biasa, pasar pusat Jogja penuh se sak seperti biasa. Pintuz toko2 dan warung2 terbuka terus, ketjuali toko2 Tionghoa jang manja pemilikanja sudah mengungsi de ngan rombongan pengungsi sebe lum persetudjuan terahir tertja pai.

Harga pasar belum tampak be robah. Beras belum kekurangan mengalir dari luar kota dan bisa diperoleh dengan harga jang bis sa, jaknj dari 45 hingga 50 sen seki lo. Koers wang Republik ken tara naik sedikit, jakni dari 1:115 mendjadi 1:85.

Maarseveen Rabu Kembali KENEGERI BELANDA

Aneta menerima kabar, bahwa pa da hari Rabu jang akan datang menteri Van Maarseveen akan kem bali kenegeri Belanda. Pada malam penghabisan beliau berada didaerah ini, maka Wakil Agung Mahkota bersama isterinja akan mengadakan resepsi di Istana Gambir, demikian radio Djakarta.

SULTAN HAMID II MENGA DAKAN PERDJAMUAN

Wakil Tinggi Mahkota, ketua delegasi Belanda dr. van Royen, laksamana-muda Pinke, anggota2 K.P.B.B.I., anggota2 delegasi Re publik, Belanda dan B.F.O., Su tan Sjahir, sedjumlah pembers2 sipil dan militer pada malam Sen in telah didjamu Sultan Hamid II dan njonjanja, jg mengada kan cocktailparty di ruangan re sepsi Hotel des Indes.

Tjaranja "Aneta" mengabarkan.....

Katanja TNI tidak muntjul wak tu pengosongan Wonosari

Menurut berita2 jang diterima Aneta Djakarta, pengembalian Wonosari kepada Republik telah berlangsung sebagai berikut : Me nurut rantjangan pasukan2 Bld. dibawah pimpinan komandan T. Brigade meninggalkan kota terse but pada tanggal 24 Djuni le wat pukul 10 pagi.

Dirantjangan pula, bahwa pa da pagi hari itu djuga pada pulu k 10 lewat seperempat Wonosari akan diduduki pasukan2 Re publik. Akan tetapi pasukan2 itu tidak datang pada waktu terse but. Setelah beberapa lama men unggu pasukan2 itu jang belum djuga menampakkan diri, maka Sri Sultan bersama sekretarisnja menjemput pasukan2 jang dit unggu itu. Akan tetapi Sri Sul tan kembali dengan tidak berhas il. Kemudian beliau mengirimn dua orang pesuruh dengan ber spe da jang membawa pesan an jg ditandatangani beliau sendiri.

Akar tetapi djuga kedua pesuruh tadi kembali dengan tidak mene mui anggota pasukan2 Republik seorengpun djuga. Kembali dik iri rim pesuruh2, dengan tidak ber hasil pula.

Kemudian Sri Sultan menjudji keparas untuk memberi petun djuk kepada rakjat. Beliau mem beritakan, bahwa Wonosari kembali dibawah kekuasaan Re publik dan mengandjarkan supra ja bersikap tenang. Pedato bel iau didengar dengan tenang.

Sekali lagi dikirim seorang pe suruh jang akhirnya kembali dgn disertai dua orang jang berpaka ian preman dan tidak bersendjata.

orang - ramai. Hingga kini belum diketahui, aturan2 apakah jang telah dimu fakatkan antasa Pemerintah Repu blik dan Belanda tentang keuang an.

Selaliknya kantor Pemerintah Republik sementara jang berpusat dikomplek Kepatihan (kantor Sul tan) memperlihatkan kesibukan kaum Republik untuk mengatur persediaan pengembalian Pemer intah ke Jogja. Poster2 mulai di perbuat oleh djawatan penerang an untuk dipasang nanti.

Suasana hari pertama ini masih tenteram. Antjaman2 dari bepera pa pihak hendak menimbulkan ke katjauan belum mendjadi kenjata an pada hari itu.

Hubungan KLM pun putus. Dari Djakarta Aneta kabar kan, bahwa KLM untuk sementa ra menghentikan penerbangannya ke Jogja.

Kalangan KLM belum menge tahu kapan penerbangan itu akan dimulai kembali nanti. Hubung an PTT dengan Jogja dengan rasmi akan dihentikan pukul 24 Senen malam.

Dikabarkan hari ini, bahwa Se nen pagi pesawat KLM jang peng habisan mendarat di Maguwo dan kembali pula ke Djakarta dengan membawa segala perlengkapan distasion KLM disana. Tetapi dil a pangang terbang itu masih diharap kan kedatangan pesawat2 militer.

Upatjara penjambutan Presiden di Jogja

Oleh : Djuruwarta "Waspada" di Djakarta

(Kawat eksklusif). Mengenai upatjara penjambutan presiden programnja adalah disusun sebagai berikut :

- a. Upatjara dilapangan terbang Maguwo : 1. P.J.M. Presiden dan P.J.M. Wakil Presiden dan pengiring tiba di Maguwo 2. Penjerahan bendera pusaka Merah Putih oleh Presiden kepada regu penjongsong bendera pusaka 3. Lagu kebangsaan Indonesia Raja 4. Regu penjongsong bendera pusaka menuju istana lebih dahulu 5. Presiden dan Wakil Presi den disambut oleh Sri Sultan dan pembers lain 6. Presiden dan Wakil Presi den serta Sultan dan Panglima Besar dan komandan militer kota memeriksa barisan kehormatan 7. Presiden dan Wakil Presi den serta pembers dan penjam but lainnya menuju istana

- b. Upatjara penjambutan di istana : 1. Bendera pusaka tiba di istana 2. Signal Indonesia Raja dan gendang sebagai penghormatan diperdengarkan 3. Presiden dan wakil Presi den tiba di istana 4. Signal panglima tertinggi diperdengarkan 5. Presiden dan wakil Presi den disambut oleh panitia penjam butan pemerintah Republik Indo nesia 6. Presiden memimpin upatja ra

Sebuah jeep dilembaki dekat Siantar



Pada hari Sabtu pagi kata Aneta, sebuah jeep perkebunan jang ditumpang oleh kepala ke bun2 pertjabaan dari H.V.A., ir. J. Werkheven dan seorang Indo nesia telah ditembaki dekat Sian tar. Supir itu tertembak mati, se dang ir. Werkheven tertembak dibagian dadanja. Ia diangkut ke rumah sakit, akan tetapi keadaan nja tidak membahayakan.

DI KERESIDENAN DJAPARA - REMBANG TIDAK AMAN

Di onderdistrik kall Ori di keresi denan Djapara - Rembang usaha pem bangunan pemerintahan desa men derita kesulitan. Antjaman2 dan perbuatan2 terror jang dilakukan oleh gerombolan2 jang berkeliaran, jang mendjadi sebab, hingga hnja 7 dari 24 lurah didaerah ini masih melakukan kewadjiannya.

LATIHAN POLISI DI BANJU BIRU

Dari pusat latihan polisi di Ban jubiru bulan ini sudah lulus 300 tjalon buat polisi daerah di Sema rang, Purwodadi, Solo, Kebumen dan Bondowoso, demikian Aneta dari Ambarawa.

Kursus baru jang terutama akan merupakan latihan ulangan, akan dimulai pada permulaan Djuli. Di duga jang akan turut dalam kur sus ini ada 300 orang.

PERMINTAAN ANAK2.

Beribu-ribu anak-anak Djepang baru-baru ini bikin permintaan de ngan surat pada Nehru, mohon supaya Pandit itu mengirimkan beberapa banjak gadjah ke Dje pang, karena kata anak-anak itu di Djepang sekarang seekor pun tak ada gadjah lagi. Perdana Men teri India itu sangat terharu men dengar permintaan anak-anak Dje pang itu, hingga dengan segera memerintahkan menjelidiki kemungkinan pengiriman gadjah-ga djah itu, guna mengabdikan per mintaan anak-anak itu.

Memang berat tidak mengabdikan permintaan anak-anak, hingga waktu berita ini dimaklumkan pa da si Djoblos ia djadi ngeri dan seram, karena bulan puasa mendjelang hari raya ada2 sadja per mintaan anak-anak, jang sungguh djuga terharu kita memikirkannya.

Tapi selaliknya fikir si Djoblos pula, kalau tidak begitu tentang manalah lagi jang dibapakkan itu. Botul djugo!!

SENTIMEN.

t Nieuwsblad kemarin menjesa li keputusan NST jang sudah me nolak federasi. Sebenja, katanja karena bulan puasa meng ambil keputusan itu sebagian besat dipakai pertimbangan2 jang senti men.

Kita tau betul bahwa koran Be landa itu ada voorstander jang ke ras sekali dari federasi itu, tetapi kalau disebut-sebut sentimen da lam hal ini, memang tidak dapat kita pahamkan, atau apakah mak sudnja 18 anggota jang masuk kan mosi itu orangnja jang tidak tau mendendalikan sentimen.

Itu kita kurang tau, sebab tidak berdekatan, tetapi dalam hal me rjebut-njebut sentimen ini, kita fi kir koran Belanda itu djuga tidak lupur dari gangguan penjakit senti men itu. Mendjangan tjama sentimen, ta kut kita nanti berganti djadi sen-ewen. Bagaimana herr Jodocus?

KUMIS.

Wartawan-wartawan Amerika jang datang melawat kemari itu hiruk benar dengan soal komunis. Bitjara tentang komunis kita te ringat pada kumis-nja bapak ko munis itu. Kita chawatir, takut paka kumis, nanti terpegang djenggot. Ba ru meriah, sebab biasanja djeng got itu lebih djajah, apalagi djeng gotnja bandot.

SI KISUT.

Ketjaman Radja Balsem terhadap tindakan I'risdiMalaya

Miliner dan philanthrop T'hoi, Aw Boon Haw, terkenal dengan na ma "Radja balsem tjap Matjan", dalam suatu konperensi pers di Hongkong kata AFP, telah men ze luarkan utjapan2 dakwaan terha dap kampanye Ingeris terhadap ka um teror di Malaya dilakukan de ngan tak memandang orang dan dengan ganas.

"Semua kampung2", demikian Aw Boon Haw, "telah didjadikan abu untuk mengjahkan kaum te ror, dan akibatnja ialah penderita an bagi jang tak beroda". Milio ner ini menjatakan, bahwa ia tak mendjadi anggota dari partai poli tik, djuga turut tjampur dengan ke giatan politik di Tiongkok atau di luar negeri, ia menerangkan, telah mendesak kepada Kwomintang dan kaum komunis untuk menghentikan pertempuran, dan bersama2 beker dja untuk pembangunan Tiongkok, "karena Tiongkok jang damai akan membuat perlakuan jang baik ter hadap orang2 Tionghoa diluar ne geri".

Ia menerangkan ini berdasarkan berita2 dari Singapura, berhubung dengan larangan baginja untuk me masuk ke negara2 federasi Malaya, Aw Boon Haw berkata, bahwa ia rangin ini tak berlaku untuk Si ngapura, dimana ia mempunyai ke pentingan2 perdagangan. Kepada nja telah diumumkan, bahwa lara ngan terhadap dirinja, setelah kete rangann jang ia berikan dimuat pa da bulan Pebruari jang lalu dalam sebuah harian Tionghoa di Singapu ra.

Dalam keterangan ini Aw Boon Haw telah menjatakan penjesalan nja atas penderitaan dari orang2 Tionghoa, dalam kampanye anti ko munis di Malaya. Miliner ini me njatakan akan tetap memegang ke teranganja ini, dan menambahkan: "Saja masih tetap berpendapat, bahwa kampanye di Malaya masih di lakukan dengan tak memandang orang dan dengan ganas, jang me njebakkan penduduk2 Tionghoa hu rus menderita kesukaran2 dan de ngan tjara banjak dikeluarkn da ri sana. Diantara jang dikeluarkan itu terdapat banjak anak2, jang su dah tentu mereka ini bukan teroris.

DJAM MALAM SOLO DIROBAH BERHUBUNG BULAN PUASA

Berhubung dengan bulan puasa, maka permulaan djam malam di Solo dirobah, jaitu dari djam 19 mendjadi djam 21, demikian radio Djakarta.

PEMOGOKAN DI HAWAII

Di Hawaii kini menurut "United Press" sedang diadakan pemogokan jang telah ber langsung 57 hari lamanja. Selama lima minggu untuk pertama kali nja kini diladkan perundingan langsung antara para madjian dan tjabat daerah dari serikat se kerdja buruh pelabuhan dan gu dang internasional. Perundingan2 belum berhasil, akan tetapi diputuskan untuk be runding kembali hari Senin. Sebab sebabnja pemogokan adalah perseli sibahn tentang upah.

New York Times tuduh negara2 Barat imperialis dan kolonialis

Dalam tadjuk rentjananja harian "New York Times" memperingat kan, bahwa Amerika Serikat telah mengundurkan diri dari Filipina, dan Ingeris telah menjerahkan kedaulatan kepada India, Pakis tan dan Birma; selanjutnja harian itu menundjukkan pada persamaan antara Perantjis dan Vietnam dan Belanda dan Republik Indonesia.

Tadjuk rentjana itu mengataka n: "Jang paling penting dalam peris tiwa2 ini ialah, bahwa disini dapat dikatakann ada gerakan politik dan kemadjuan politik jang sebenarnja, Keempat negara ini - Amerika Se rikat, Britania Raya, Perantjis dan Negeri Belanda - ditjap seba gai "imperialistis" dan "kolonialis tis", sedangkan mereka katanja berkali kali menentang suatu peru bahan kearah kebalikan.

"Akan tetapi negara2 inilah jg, sebenarnja merubah pedoman poli tik, kesopanan politik kearah keba lik, dan bukanlah sihak jang me nuduhnja. Sedangkan negara2 seperti Est landia, Letlandia dan Lithuania di peras dengan djalan direbut dari daerahnja disutukan (atau dibasmi) dan kemerdekaan politik selalu di tekan oleh mereka jang bitjara pa jing keras tentang "pemerasan" oleh sihak Barat, dinegara2 lain be tul2 ada kemadjuan politik jang penting", demikian "New York Ti mes".

KERUGIAN TENTERA BELANDA

Antara 5 dan 11 Juni dari ten tera Belanda tiwas 9 orang KL, 2 orang KNIL, 4 orang dari ba taljon keamanan, tidak ada jang hilang sementara daftar dulu ha rus ditambah dengan seorang da ri KL dan seorang dari KNIL ti was, demikian Aneta.

Soal Indonesia menghadapi dua rintangan

(IV)

Proklamasi kemerdekaan Republik Indonesia

DENGAN dihubungkan segala gerakan aliran2 ini, maka sebagian besar pemimpin2 kebangsaan Indonesia yang terkemuka, beberapa diantaranya diwan pada satu atau lain masa sebelum perang Dunia kedua oleh Belanda, dan semasa perang oleh orang2 Djepang, menngukur saat pembebasan Indonesia oleh Serikat dari Djepang sebagai pembebasan Indonesia dari orang Belanda. Mereka di rikan satu kongres sementara dan umumkan Proklamasi kemerdekaan dari Republik Indonesia dengan rantjangan2nya dimana akan termasuk seluruh bangsa Indonesia. Dengan mengakui kedaulatan Belanda seluruh Indonesia. Komandan2 Serikat berhubungan dengan pemimpin Republik Indonesia berdasarkan kenyataan bahwa Republik menjalankan kekuasaan de facto.

Beberapa diantara pemimpin2 Republik yang terkemuka telah berdjombang dibawah tanah di Indonesia menentang Djepang, beberapa orang diantaranya dibawah tanah di negeri Belanda untuk menentang Djerman, dan lain-lain bekerja sama dengan Djepang dan tinggal diatas tanah. Walaupun partai partai itu partai kanan, kanan sedang, tengah; kiri sedang; atau kiri; dan walaupun mereka pdjuang dibawah tanah atau kolaborator diatas tanah, semuanya mempunyai satu tujuan yang sama yaitu pembebasan dan kemerdekaan dari 70.000.000 rakyat Indonesia.

Persetudjuan Linggardjati.

OLEH karena hendak membantu Kerajaan Belanda dan Republik Indonesia guna mengachiri pertikaian mereka, maka diusahakan mengadakan gentjatan sendjata dan kemudian dasar2 rangkaian untuk persetudjuan dari persengketaan politik kedua pihak, dan kedua usaha ini merupakan pekerdjaan yang terpenting dari diplomat2 Inggris, seperti Sir Archibald Clark-Kerr, kini Lord Inverchapel, dan Lord Killern yang berkedudukan di Singapura.

Dalam perundingan pada waktu itu pemerintah Bld diwakili oleh Dr Schermerhorn, ketua Komisi Djenderal Belanda dan bekas perdana menteri Belanda. Dr Hubertus J. van Mook, letnan Gobnor Djenderal, sedang delegasi Republik diketuai oleh perdana menteri Sutan Sjahrir dan Hadji Agus Salim, dan kedua2nya ini bersama Su Karno dan Hatta baru2 ini telah ditawan. Hasil perundingan ini ialah Persetudjuan Linggardjati yang terkenal itu.

Dalam perundingan ini wakil2 dari negeri Belanda, yang semen tara itu selama ini berpegang kepada teori berlakunya kedaulatan Belanda sepenuhnya seluruh Hindia Belanda:

1. mengakui Republik sebagai kekuasaan de facto di Jawa, Sumatera dan Madura. Kedua pemerintah ini bersetudju untuk bekerja sama;
2. mendirikan satu negara demokrasi dan berdaulat dengan berdasar federal yang akan dinamakan Indonesia Serikat;
3. dibentuknya satu konstitusi Indonesia Serikat oleh satu Dewan perwakilan kebangsaan yang dipilih menurut tjara2 yang demokratis;
4. membentuk Unie Indonesia Belanda dibawah Radja Belanda dengan badan2nya sendiri untuk memajukan kepentingan bersama dari kedua negeri itu;
5. mendirikan satu panitia bersama untuk melaksanakan pemulhan dan penyerahan hak2 dan harta benda dari mereka yang bukan berbangsa Indonesia;
6. mengakui bahwa negara2 termasuk dalam Indonesia Serikat akan terdiri dari Republik, Borneo dan Indonesia Timur, dengan tidak mengurangi hak

Oleh:

Frank P. Graham, Senator U.S.A.

penduduk dari tiap daerah untuk memutuskan dengan setjara demokratis bahwa kedudukan di Indonesia Serikat harus diatur setjara lain;

7. mendirikan Indonesia Serikat dan Unie Indonesia Belanda sebelum tanggal 1 Djanuari 1949;

8. mengurangi pasukan bersenjata sebaik persetudjuan ini di tanda tangani;

9. mengadakan arbitrase dalam tiap persengketaan yang timbul karena persetudjuan ini, persengketaan mana tidak dapat dipetjahi oleh perundingan bersama.

Inilah sembilan dari ke 17 pasal dari dasar2 Linggardjati yang terkenal itu.

Kegagalan persetudjuan dan aksi Belanda tgl 21 Djuji, 1947.

PERSETUDJUAN Linggardjati telah diperoleh pada tanggal 15 Nopember 1946 dan ditanda tangani oleh kedua pemerintahan tanggal 25 Maret 1947. Perundingan2 untuk melaksanakan persetudjuan itu gagal. Pihak Republik menuduh orang-orang Belanda:

1. telah mengadakan penafsiran yang unilateral bertentangan dengan pasal2 1 dalam persetudjuan itu;
 2. gagalnja mempergunakan kesempatan arbitrase sebagai tersebut dalam persetudjuan itu.
- Orang2 Belanda menuduh Republik menolak dan tidak sanggup melaksanakan pasal2 dalam persetudjuan itu. Pada malam 20/21 Djuji 1947 orang2 Belanda memerintahkan aksi polisi. Aksi polisi ini dijalankan, menurut pandangan dan keterangan Belanda untuk mengembalikan ketertiban dan keamanan, menghukum kedjahatan2, menghalangi pembunuhan setjara besar2an atas diri orang2 Tionghoa dan lain2 oleh pasukan2 liar, dan menghentikan sabotase dan menaikkan produksi dalam saat dunia memerlukan bahan2.
- Menurut keterangan dari pihak Republik aksi polisi adalah satu aksi militer, ketika tentera

nja telah ditambah sehingga kuat, untuk menghalangi pelaksanaan persetudjuan Linggardjati, untuk mengambil over sumber2 ekonomi yang luas didaerah2 Republik, untuk mendirikan negara baru dibekas daerah2 Republik dibelakang garis2 militer Belanda, untuk menjalankan politik ekonomi yang menjtejkek dan pemetjahan politik atas diri Republik, dan supaya memegang pengawasan atas Indonesia Serikat yang diusulkan.

Pasukan2 Belanda yang mendapat latihan yang baik serta bermesin dengan segera telah dapat merebut daerah2 luas di Jawa dan Sumatera.

Tjampur tangan UNO.

ATAAS inisiatip India dan Australia, Dewan Keamanan bertindak untuk menghentikan pertempuran di Indonesia sebagai satu antjaman terhadap perdamaian dunia. Resolusi hentikan tembak menembak diterima tanggal 1 Agustus 1947. Tanggal 25 Agustus Dewan meminta supaya wakil2 luar negeri di Djakarta mengadakan satu panitia konsol bersama di Djakarta untuk menyajikan laporan bersama tentang dijalankan perintah hentikan tembak menembak dan keadaan di Republik dan didaerah dibawah pendudukan militer.

Tanggal 1 Nopember Dewan Keamanan berdasarkan laporan dari Panitia Konsol2 menjtjat bahwa penghentian tembak menembak tidak berhasil benar, dan menjerukan kepada kedua belah pihak:

1. supaya berunding satu sama lain atau dengan perantaraan Komisi Djasa2 Baik yang dimaksud dipekerdjakan guna menjalankan resolusi tembak menembak tanggal 1 Agustus dengan lebih berhasil dan sambil menantikan persetudjuan menghentikan segala aksi ataupun tindakan jg dapat menentang resolusi itu, dan mengambil tindakan yang dapat di setudjui guna melindungi jiwa dan harta benda;
2. meminta kepada Komisi Djasa2 Baik untuk membantu kedua belah pihak dalam memperoleh satu persetudjuan, dan disamping itu menjjamin pengawasan resolusi hentikan tembak menembak, meminta kepada Panitia konsol2 bersama dengan pemban

tu2 militernja untuk memberikan tenaga kepada Komisi Djasa2 Baik; dan

3. memberi nasihat kepada kedua pihak yang bersangkutan, ke pada Komisi Djasa2 Baik dan Panitia Konsol2, bahwa resolusi tanggal 1 Agustus harus ditafsirkan sebagai satu pengertian bahwa mempergunakan pasukan2 bersendjata oleh salah satu pihak untuk meluaskan pengawasannya didaerah yang tidak diduki pada tanggal 4 Agustus 1947, adalah bertentangan dengan resolusi Dewan tanggal 1 Agustus.

Komisi Djasa2 Baik

Menurut resolusi Dewan Keamanan, Komisi Djasa2 Baik terdiri dari tiga negara: Australia dipilih oleh Republik Indonesia; Belgii dipilih oleh Kerajaan Belanda; dan Amerika Serikat dipilih oleh Belgii dan Australia.

Dr Paul van Zeeland, bekas perdana menteri Belgii dan pernah menjadi ketua Assembly dari Lembaga bangsa2, dipilih untuk mewakili Belgii, Hakim Richard C. Kirby dari Dewan Arbitrase Australia, dipilih menjadi wakil Australia. Kedua wakil yang berkesanggupan dari UNO ini berusaha untuk menjtjapai satu persetudjuan.

Pihak Republik mengharap satu badan arbitrase atau sedeskitnja satu badan penengah. Dewan Keamanan hanya mendirikan satu Komisi Djasa2 Baik.

Komisi ini selama2nja berhadapan dengan kenyataan yang sebagai berikut:

1. Tidak sadja ia tidak mempunyai tenaga untuk bertindak sebagai arbitrator akan tetapi juga tidak mempunyai tenaga untuk menengahi persengketaan, dan oleh sebab ini;
2. tidak berdjaja untuk mengumumkan saran2nja kepada kedua belah pihak;
3. betapa perlunya kepada Komisi untuk setjara dibawah tangan menjampaikan saran2nja kepada kedua belah pihak guna memperoleh tenaga moral;
4. bisanja salah satu pihak untuk terus mendidakkan tiap saran dari Panitia walaupun setjara rasmi;
5. kemungkinan jatuhnya salah satu kabinet berhubung dengan pergolakan partai2 politik yang didasarkan kepada perundingan2 didalam masaalah Indonesia;
6. kemungkinan tidak berhasilnja andjuran2 panitia didalam Dewan Keamanan oleh karena satu veto atau suara2 yang tidak menjtjudjui atau oleh karena anggota2 tidak hendak memberikan suaranya;
7. tidak adanya pertimbangan umum oleh Assembly;
8. tidak adanya penilaian jg origineel dari Dewan Dunia atas anasir2 yang menjdalkan kedjahatan terhadap piagam Perserikatan Bangsa2; dan
9. tidak adanya pasukan polisi internasional untuk mengerasakan putusan dari UNO.

(Bersambung)

DJEMAAH HADJI TAHUN INI

Menurut "Brata News" dalam tahun ini pemerintah telah menetapkan sejumlah 8.600 kaum djemaa hadji yang diperkenankan mengadakan perawatn ke Mekkah. Jumlah ini adalah terbagi sbb: 900 orang dari Djakarta, 2.100 orang dari Pasundan, 50 orang dari Banten, 400 orang dari Jawa Tengah, 350 orang dari negara Jawa Timur, 300 orang dari daerah TBA, Jawa Timur, 1.500 orang dari Kalimantan Selatan, 180 orang dari Kalimantan Barat, 150 orang dari Kalimantan Timur, 1.500 orang dari Indonesia Timur, 60 orang dari Sumatera Selatan, 30 orang dari Sumatera Timur, 20 orang dari Bangka Belitung, 20 orang dari Riau, 20 orang dari Lampung, 20 orang dari Bengkulu, 20 orang dari Jambi, 10 orang dari Sumatera Barat, dan 20 orang dari Tapanuli.

Kapal hadji yang pertama akan bertolak sebagaimana biasa dalam minggu pertama sebelum bulan puasa.

Selanjutnja dapat dikabarkannya bahwa pemerintah Hadj2 telah mengurangi bea perawatn2 dengan f 50,- hingga f 60,- setiap djemaa hadji.

Partai Indo „De Blijver“ mulai bergerak

Lebih senang djadi warga negara Indonesia

Oleh: Djuruwarta „Waspada“ Di Djakarta

Suatu partai Indo-Belanda "De Blijver", yang sekretariatnja berkedudukan di Celebesstraat 32, Surabaya dan sudah sekian lama nja tidak memperdengarkan suaranya, rupanya kini hendak mulai bergerak lagi. Mungkin sekali tidak lama lagi partai itu akan mengeluarkan suatu Manifest. Didalam manifest itu, pengurus partai tsb, menjatakan dengan senang hati menerima kewarga negaraan Indonesia didalam Negara Indonesia Serikat, karena tahu bahwa nasionalisme Indonesia yang demokratis akan membangunkan suatu negara hukum (rechtstaat), dimana golongan Indo dapat hidup selajaknja sebagai warganegara, dengan kemungkinan untuk hidup didalam suasana kebudayaan sendiri.

Pengurus partai "De Blijver" adalah:

Ch. R. le Cotey — Ketua;
A.M. Hermanus — Sekretaris I;
L. C. J. H. Baumgarten — Sekretaris II;

M. Roesler — Bendahara;
F. v. Ekelon — Commissaris;
A. G. Ed. v. Muyen — Anggota Pengurus.

Agaknja di Makassar dan Djakarta partai itu akan membentangkan sajanja djuga. Di Makassar, J. Ferdinandus, Arendsburgweg 25, bersedia memberikan keterangan2 serta di Djakarta Ch. R. le Cotey, Djoharlan 19.

PERTANDINGAN OLYMPIADE DAN SOAL ORANG2 KULIT BERWARNA

Pada hari Selasa dalam perwakiln Filipina telah djadjan sebuah resolusi, supra: Filipina djangan ikut dalam pertandingan Olympia de tahun 1956, yang mungkin akan djadikan di Melbourne, demikian UP Manila.

Wakil golongan republikain, Francisco Perfecto, yang mengdjjukan resolusi tersebut, menerangkan, bahwa resolusi ini disebabkan oleh politik "Australia-pulit". Dewan perwakilan baru2 ini telah menerima rentjana undang2 dalam rentjana mana diusulkan untuk tidak menerima warga negara2 yang tidak mau menerima undang2 Filipina. Rentjana undang2 ini telah diteruskan ke senat.

KURSUS TENTANG PERADABAN ASIA DI COLUMBIA UNIVERSITY

Perguruan Tinggi Columbia, menurut Aneta New York telah mengumumkan, bahwa perguruan itu, mulai bulan September tahun ini, akan membuka kursus fakulatif tentang peradaban Asia.

"Herald Tribune" yang mengupas masalah ini dalam induk karangannya, berpendapat, bahwa bila lama kaum pendidik Amerika, dengan mengikuti Perguruan Tinggi Columbia, lebih banyak lagi menjtjurahkan perhatiannya kepada Asia, ini akan merupakan suatu langkah yang mengherankan kearah dihilangkannya ketidak tahuan tentang bagian ini dari dunia, yang meliputi sebahagian besar dari pembesar2 Amerika, ketidaktahuan, yang menurut harian itu mempunyai salah satu rintangan dlm perkembangan dan penjetjaraan dari suatu politik Amerika jg sehat di Asia.

Harian itu berkesimpulan, bahwa keperluan kepada apa yang di djalankan oleh Perguruan Tinggi Columbia, hampir tiap2 hari digaskan oleh kabar2 dari T'kok, Indo Tjina, Malaya, Indonesia, Burma dan India. Sudah sangat djelas, bahwa orang2 di Barat tidak melihatnja terlebih dahulu apa yang berkembang di Asia dan kekurangan pandangan inilah, jg berakibat buruk baik bagi Asia maupun bagi Barat.

Monaco: Prins Lodewijk II Monaco pada hari Senin yang telah wafat dalam usia 79 tahun diistanja. Dalam keterangan negara Monaco ada disebut waktu 27 tahun almarhum memagang jabatan.

Jang akan menggantikan ialah tju tju almarhum, Prins Reinier, jang berusia 25 tahun dan dalam perang dunia ke 2 telah menggabungkan diri dalam tentera Perantjis dan jang mempunyai banyak tanda kehormatan Perantjis, (AFP)

Belgrade: Pesr pemerintah Yugoslavia mengabarkan pada hari Selasa, tentang suatu serbuan setjara buas terhadap sebuah kapal bermotor Yugoslavia didaerah Skutari (jg dibagi dua oleh perbatasan Yugoslavia — Albania), ketika kapal tersebut sedang menerima utjapan selamat dari penjaga2 perbatasan untuk Marsekal Tito, yang akan merjakan hari lahirnja pada tanggal 25 Mei jang akan datang, kabar nja kapal itu mulai ditembaki mitrajur dan kemudian dirampas. (UP).

IKLAN

P.M. DIKIT
REKAPATI SEGALA RUPA
YULPEN
Gigitan muruk, sayur.
SUDAH LAMA TERKENAL

KAPITEINSWEG 23 MEDAN
Bekend dari tahun 1933, sampai sekarang

Kabar bahagia bagi penduduk

Tuan2 yang dapat kumpulkan banjaknja 100 lembar atau 200 — 300 — 400 — 500 — 600 lembar yang ada ditjap2-lembar didalam ROKOK "TJAP PHILIP" yang dikeluarkan dari DJALAN DJAPARIS 386 A MEDAN.

Bawaklah pada kita, boleh diberi PERSEN ditukar dengan BARANG2 menurut setjara banjak tingkat lembar yang tuan bawak. Kita sediakan satu Toko buat tempat mengambil barang2nja. Tetap selamanya kami bersedia buat menerima kedatangan tuan2.

LOTORI WANG
100.000 TOKO
Orion
KEMBAR DUEPON 4
SOERABAYA TEL 1868.

1 Lot B.I.F. Batavia f 12,50
1 Lot N.I.T. Makassar f 11,50
Porto tiap2 lot f 0,50

Tjumin Hidup

No. 3. "Rawana dan Kehaja"
No. 4. "Gadis Sebelah Rumahku"
No. 5. "Nurhalma" (Sima).
Senomorf 1,80.
Sekwartal (3 nomor) f 5,-
Toko-toko buku mendapat korting.
Redadm.
Pekingstraat 59 — Medan.

Batikbnd Jogja dan monopoli kaum importeur

Oleh: Djuruwarta „Waspada“ di Jogja

Sebelum perang pemasukan barang2 tenun boleh dikata dlm monopoli kaum importeur seperti Internatio, Geo Wehry, Borsumy dll. dgn adanja cambrics-conventant. Dgn begitu berarti, bahwa segala barang import kain2 harus melalui maskapai2 tsb, hingga mereka itulah yang dapat menguasai kepentingan rakyat Indonesia dalam keperluan pakainya.

Ketika Belanda telah masuk Jogja, maka diusahakan oleh pihak

SAMBUTAN PERS NED. TENTANG PERSETUDJUAN DJAKARTA

(Landjutan dari hal. 2 ladjur 6)

ngenai keamanan umum dan perlindungan jiwa dan milik" pada pengembalian daerah2 Republik.

Kembalinja kekatjauan hanya akan menguntungkan kaum ekstrimis dan komunis.

Persetudjuan Djakarta sudah sepantasnja.

Dalam ulasannya mengenai persetudjuan, harian „Nieuw Rotterdamsch Courant“ berpendapat hal itu memang sudah sepantasnja, meningat suasana pada hari2 belakanja yang kian buruk timbul di Jakarta.

Harian tersebut menjtjatakan, bahwa Dr. van Roye2 dalam persetudjuan yang telah tertjapai itu memakai istilah "negara" kepada Rep. dan tidak negara bagian. Apakah pemakaian istilah ini disebakan Republik mempunyai perwakilan2 diluar negeri.

Dalam keadaan2 seperti sekarang sudah lajaknja kita mengutjapkan selamat berkerdjaja kepada delegasi Republik dan Belanda serta BFO yang berusaha untuk menyelesaikan pertikaian2 yang telah lama dan berkepanjangnja di antara kedua bangsa itu.

Economische Zaken untuk berunding dengan kaum batik di Jogja, dalam hal menghidupkan perusaha haan2 batik. Pembijaraan yang telah dilakukan itu belum didapat hasil yang memuaskan. Pihak batik menghendaki supaya mereka bisa mendatangkan sendiri dari Inggris bahan2 batik tidak melalui kaum importeur asing. Hal ini pada permulaannya sukar untuk diluluskan oleh Econ. Zaken, mengingat adanya "historisch recht" dari kaum importeur.

Berhubung dengan usaha akan menghidupkan perusahaan batik di Jogja lagi, maka Mr. Hermanj telah berangkat ke Djakarta untuk membitjarkan soal2 itu.

Hasil atau tidaknja tergantung kepada kaum monopoli, apakah mereka akan tetap memegang teguh hak2nja itu ataukah mereka akan melepaskan seджерahnja mengingat kemajuan dan kehidupan dilapangan ekonomi dari bangsa Indonesia.

PENTJURIAN DI KANTOR MILITER DI BANDUNG

Polisi militer di Bandung telah membuka rahsia pentjuriang uang sejumlah 29.000 rupiah dari kantor militer yang dilakukan dalam pertengahan bulan April jg lalu. Seorang serdadu, bernama K. jg bekerja pada kantor tersebut, dan jang tidak lama lagi akan kembali ketanah airnja telah ditangkap. Ketika diadakan pemeriksaan dirumahnja, terbukti bahwa dirumahnja ia menjimpan uang sejumlah f 18.000 dan barang2 perhiasan seharga f 1.500 sedangkan selanjutnja telah dirampas pula bahan tekstil dan keradjan timah dari Bangka. K. telah mengaku kesalahannya sepenuhnya, demikian Aneta Bandung.

Kemadjuan India bergantung kepada petani²nja

Bahaya kelaparan mengantijam setiap hari

Bagaimanakah sebuah negeri bisa subur kalau ia tak bisa memberi makan kepada sekalian rakyatnja?
Dalam tahun ke-2 dari kemerdekaan India mendjapai soal ini kian hari kian besar, tulis Marc Purdue, wartawan A.P., dari New Delhi.

Ketjuali dipenuhi keperluan buat menambah ia punja perbekalan makanan, petanjahan dari lain2 masalah ekonomi dan sosial di India akan mendjadi sia2 — entahpun tidak mungkin.
Menteri Pertanian Jairam das Daulatram baru2 ini berpahit2 mengatakan kepada Sidang Legislatif bahwa: "Ketjuali kekajaan pertanian bertambah, tidak ada dasar buat maju lebih djauh."

HARGA2 India mendjadi terkedjut belum lama selang se waktu mereka membuat disurat2 kabar bahwa Senator Hubert Humphrey (fraksi Demokrat dari negara Iowa, A.S.) mengandjurkan didalam Senat A.S. diberi sumbangan ekonomi kepada India, sambil menguraikan bahwa India adalah sebuah negeri kaya yang la ik dibantu A.S. Warga2 India suka pertjaja yang negerinja "kaja" selagi berdjuta2 rakjatnja di antjam kelaparan setiap hari.

Masalah memberi makan kepada rakyat India yang berdjuta2 bu kanlah hal yang baru. Hal itu se tidak2nja sudah berapa2 sundut (generasi) lamanya dan telah menjusahkan Britis hampir selama ia berkuasa dibenua-ketjil itu. Hal itu mendjadi kian parah ditahun2 berperang sewaktu impor2 biasa djadi terputus dari negeri2 tetang ganja seperti Birma dan Siam. Peristiwa kebuluran ditahun 1943 adalah puntjak jg sedih dari tahun2 itu.

Tahun yang lampau India mem belandjakan sepertiga dari semua uang luar-negerinja buat mengimpor makanan. Uang itu sekiranya bisa berpaedah digunakan buat membeli barang2 modal untuk di pakai dalam menjuburkan tanah, mengembangkan pengangkutan dan tenaga listrik dan memperbaiki ik industrinja. Tetapi ada terlalu banyak perut yang perlu lebih dulu diisi.

Clifford C. Taylor, djedjengan pertanian pada permahadutaan A.S. di New Delhi, mengambil kesimpulan dalam hal itu sewaktu ia melaporkn "Buminja kurang subur dari rakjatnja", dan ia memberi keterangan mengapa pertanian India miskin sbb:

"Nitrogen (stikstof), fosfaat dan zat organik umumnya kurang. Hudjan dikebanyakan daerah sese tahun hampir tidak ada. Irigasi ada dilakukan kian banyak selama setengah abad ini, tetapi masih djauh dari menjukupi.

Benih yang baik tidak dipakai setjara besar2an. Penjelidikan oleh orang2 pandai telah dan sedang diusahakan di India, tetapi buta huruf dan ketidngertian membi kin djurang yang luas antara pengetahuan dengan perbuatan."

DITAHUN 1945-46 penduduk India berdjumlah 339.000.000 orang. Kini bilangannya ditaksir ada 350.000.000 orang, berarti 11.000.000 orang bertambah dalam tiga tahun. Kalau seki an djuga bertambahnja — jaitu kira2 1 persen setahun — maka penduduknja ditahun 1963 akan berdjumlah 407.000.000 orang.

Para ahli2 menaksir bahwa seorang dewasa biasa di India mem butuhkan kira2 se-pound (4 1/2 ons) butiran (beras atau gandum dan sebagainya) sehari buat makanan yang mengenyangkan. Andaikata India mengeluarkan tjatu sebegitu kepada penduduknja yang ada se karang, maka impornja akan per lu 5.300.000 ton butiran ditahun ini. Kalau penghasilan didalam-negeri tidak bertambah, maka ditahun 1963 ia perlu mengimpor 12.600.000 ton supaja bisa memenuhi tjatu sebanjak tadi.

Baik Pemerintah Pusat maupun Pemerintah2 Propinsi dari India sadar benar bahwa pemertjahan dari masalah pertanian adalah kunci kepada hari depan India. Mes

kipun sekiranya ada diantara ang gota Congress Partij yang tidak mengetahui perobahan2 dalam ekonomi dan sosial, tetapi mereka sudah mempunjai petunjuk dari wasiat Mahatma Gandhi bahwa buat membina India baru wajib dimulainya dengan petani2nja.

Semasa perang dimulai kampanye "Tanam Makanan Kian Banjak". Diusahakan buat menjuburkan tanah2 tandus, dibina sumur2, diadakan saluran2 baru, ditjatkan benih2 yang baik dan pupuk demikian djuga ditakar tanaman kapas dan lain2 tanaman ekspor dengan tanaman makanan.

Ditahun 1947 Pemerintah India yang baru meneruskan dan meluaskan program ini, tetapi pembe sar2nja tahun ini mengakui bahwa hasil2nja tidak memadai.

Terbelahnja India dan tertjipta njia Pakistan, membikin dominion India mendapat 79 persen penduduk tetapi tjuma 72 atau 73 persen daerah beras dan gandum.

Penghasilan wadja di India kini lebih rendah dari pada sebelum berperang, sehingga pembikinan alat2 bersawah dan berladang mendjadi terbatas.

Alat2 pengangkut di India belum lagi pulih dari penderitaan jg disebabkan perbelahan, tambahan pula banjak kerusakan2 dimasa perang.

Petani2 yang menjewa tanah enggan menambah penghasilannya sebab mereka pertjaja kalau peng hasilan bertambah sewanjapun bertambah kelak.

LAKIN telah dilantjarkan satu program baru buat selama 5 tahun buat tudjuan2 yang ter

tentu. Lord Boyd-Orr, bekas Di rektor-Umum dari FAO (Organisasi Makanan dan Pertanian dari PBB) telah dipanggil ke India buat djadi penasihat untuk program tersebut.

Pembesar2 Pemerintah kini bi tjara di dlm 3 thn lagi India akan bisa menjukupi makanannya. Norris E. Dodd, Direktur-Umum dari FAO yang sekarang, berpen dapat setidak2nja 10 tahun lagi baru India bisa mengadakan makan an setjukupnja buat warga2nja. dan itupun kalau ada bantuan tek nikus dan uang dari luar-negeri.

Lagi pula ia menaksir bahwa bi arpun sudah tjukup 10 tahun, In dia masih perlu mengimpor 1.500.000 ton setiap tahun, tetapi pembe jarannya bisa dilakukan dengan ha sil2 bumi yang despor.

Inflasi sesudah perang masih belum berkurang. Harga2 dari ba rang2 pakai masih membubung kalau dibandingkan dengan harga2 diwaktu sebelum berperang. Hal ini membikin Pemerintah se bagai berpidjak disangkal tupai (badjing).

Kini Pemerintah India mendjalkan peraturan "procurement" makanan — jaitu setiap petani wa djib membagi sebagian hasil tana mannja kepada pemerintah dgn harga yang ditetapkan — supaja Pemerintah bisa mengeluarkan tj tu kepada 100.000.000 orang. Pe tani2 menjanggah sebab pendapat annja mendjadi terlalu ketjil buat mengizinkan dia membeli barang2 bikiinan yang dibutuhkannya.

Di Lucknow, ibukota dari Pro pinsi U.P., telah dilangsungkan demonstrasi terhadap peraturan "procurement" itu. Pemerintah ta hu ada golongan2 politik yang eng kar di India, yang tidak akan ajal menjtjari keuntungan dari perasa an2 kurang senang dikalangan pe tani2 itu.

Sebagian besar dari perang dingin telah habis

KERETA2 SEKUTU BARAT MUNDAR MANDIR DI BERLIN

"UP" Berlin wartakan blokkade Rus pada Berlin dihabisi malam tadi pada djam 12.01 atau djam 22.01 GMT hari Rebo.
Kereta2 dari Sekutu Barat hillir mudik diserata ibukota tua ini. Mendjelang djam 12.00 pembesar2 Rus memberi kemudahan bagi kereta api Sekutu Barat melalui zonnja menuju ke Berlin.

PERANG SAUDARA T'KOK (Landjutan dari hal. 1 ladjur 5)

Kalangan Pemerintah menerangkan komunis2 sudah memulai serangan ke Hankow dan bah wa ada dua ladjur serdadu2 de njorong ke propinsi Kiangsi dan disepandjang pantai menuju Ti ongkok Selatan.

Waukita Shanghai bitjara di hadapan tjorong radio bahwa pertahanan Shanghai sekuat per tahanan Stalingrad tempohari, dan ia mengadajk penduduk ting gal tenang dan bekerjaja sama dengan pembesar2. Katanja Pe merintah bulat tekad memertja hankan Shanghai dan ketanggua hannja djangan disangsikan lagi.

Di Hankow kantor berita Central News mengabarkan serang an2 jg dilakukan oleh pasukan2 Mantju dibawah komando Lin Piao telah dapat dipukul mundur sesudah berdjam2 bertemp ur. Kabarnya serdadu2 Lin Piao sudah tiga hari berturut2 mengotok benteng2 luar dari kota Han kow.

Berita2 lain mengabarkan, ke lihatannya Dj. Pai Chung-shi, panglima di Tiongkok Tengah, bermaksud bertahan dipusat ke re ta api yang strategis di Chu chow lebih dari 200 mil dibawah Hankow. Djuruterbang2 yang melihatnja mengatakan sedjuml ah besar serdadu2 ditumpukan disana. Pai diduga mempunjai 500.000 orang serdadu Tiongkok Tengah, yang kelak akan berge rak ke selatan sependjang rel kereta api Canton.

Diketika ini Pai berada di Can ton menghadiri konperensi milit er yang penting dengan wakil Presiden Li Tsung-jen dan lain2 pemimpin2 militer Kuomintang.

Radio komunis di Peiping kata AFP mengumumkan, bahwa per edaran uang kertas yuan mas di Nanking d'larang. Lebih landjut radio itu menjarkan, bahwa mu laj tanggal 5 Mei sebagian besar penduduk telah menukarkan uang kertas yuan mas dengan uang dari bank rakjat — uang komunis — sebelum peredaran yuan mas itu dilarang.

Blokkade ini adalah bagian terbe sar dari perang dingin dan telah ha bis pada ment pertama dari hari ke 328 dengan kemenangan dipihak Ba rat. Praha2 mobil2 dan jeep2 de ngan kentjanganja berlari dari Berlin menuju Helmstedt yang letaknja di watas dari zone penduduk Bri2s dan Rus, dan dari Helmstedt ke Ber lin. Pengawal2 dihempangan Rus mengangkat hembangan2 sambil me lambat2 tangan mereka dengan ter senjunt.

Lakin pembesar2 kereta api Rus mengatakan mereka tjuma bla meng lizkan lalu tjuma satu expres'rein militer Sekutu dan satu expres'rein internasional dalam sehari dari Helm stedt ke Berlin, lain dari train2 bla sa. Sebelum dilakukan blokkade 5 expres'rein berjalain sehari. Tetapi taklik Rus ini, yang sudah lama ter kenal, tidak merusakkan perasaan bersukatjita di Berlin. Strom listrik djuga sudah dibuka Rus dalam sek tor mereka dan lampu2 ber'jaha2 te rang benderang disektor2 Barat.

Tengah malam tepat semenit sebe lum blokkade dihabisi, polis2 orang Djerman yang menjaga di posposan Rus dipinggir dari sektor2 Barat, meninggalkan posposan mereka. Pen dukut Berlin dengan grang menje ber dari timur kebarat dan dari barat ke timur Berlin. Inilah majam jg paling grang dan paling besar di Berlin sejak habis perang. Ke dal2 minum dan tempat2 pelipur di buka semalam sun'uk dan di Djerna ni Barat Sekutu merajakan malam itu.

BANTUAN MILITER KEPADA NEGARA2 EROPAH

Kementerian luar negeri Amerika telah memberikan keterangan ke pada pers, bahwa telah disusun a tjara pemberian bantuan militer ke pada negara2 Eropah, dimana ada direntjanakan pengeluaran sebesar 1450 djuta dollar, diantaranya ada 1130 djuta dollar bagi negara2 yang menggabungkan diri dalam Pakat Keamanan Atlantik Utara. Dim no 'a itu dikatakan, bahwa sumber2 Amerika buat tambang badja dan alu munlum ada sangat tjukup untuk melajani kebutuhan tersebut.

Batu udjian buat Soekarno-Hatta

(Landjutan dari hal. 1 ladjur 3)

pradja dan polisi Republik tetap menjalakan pekerjaan mereka. Apa kah tentera Belanda harus undur da ri situ — djika ada — dan apakah tentera Belanda dilarang berpatrioli kesitu?

Menurut keterangan seorang ang gota delegasi, daerah2 tsb adalah tetap daerah Republik, dimana Be landa tidak mempunjai kekuasaan se dikitpun. Sebaliknya v. Royen mene rangkan kepada pers, bahwa itu ber arti "dat in die gebieden, waar Ne derlands gezag bestaat, de Republi keins ambtenaren in functie blij ven." Djadi van Royen menganggap semua daerah Jorja dibawah het Nederlandse gezag.

Suatu pertjajaan lagi: Mengapa Rum tidak mau menjawab atas per tanyaan2 tentang penganduran tene ra Belanda dari daerah yang harus dikembalikan? Umumnja kalangan Republik menganggap bahwa ini akan berdjalan dengan sendirinja. Djika betul begitu, mengapa Rum ti dak mau menjawabnja? Apakah ada apa2nja?

Demikianlah pikiran2 dan pertjan an2 yang mungkin menimbulkan ke ketjawaan dikalangan Republikain, djika nanti persetujuan ini harus di praktekkan.

Djuga kata "kedaulatan Republik" tidak tersua didalam seluruh perse utjuaan. Agaknja kedua belah pihak menjanggah lebih bidjak, djika "pu ra2 tidak tahu" saja terhadap kata itu.

Sebaliknya ada hal yang dapat di anggap sebagai kemenangan Repu blik, dipandang didalam keadaan se karang, djadi tidak diperbandingkan dengan keadaan sewaktu Renville, apalagi sewaktu Lingardjati.

Kembalinja Republik keseluruhan da erah Jogjakarta adalah suatu tuntu an delegasi Republik yang susah se kali disetujui oleh Belanda. Pada permulaan Belanda hanja mau me ngembalikan kota Jorja dengan sek i tarnya didalam djarak 5 mil, dikura ngi lagi dengan lapangan terbang Maguwo. Tentang ini kabarnya telah timbul perselisihan antara van Ro yen disatu pihak dan Beel-Spoor di lain pihak, yang mempertanyakan ma 22an Maguwo untuk Belanda. Ka langan yang mengetahui betul malah heran, bahwa hingga sekarang Spoor tidak meletakkan jabatannya berhu bung dengan ini.

Didalam perundingan, Belanda mendesak terus tentang status Repu blik sebagai negara-bagian sekarang djuga. Akhirnya mereka harus meng uinja djuga sebagai negar, yang akan mendjadi bagian dari NIS. Ten tang restrictie ini, memang dari du lupun Republik tidak berkeberatan. Bahwa ini adalah suatu kemenangan, dapat dipahamkan bahwa suatu nega ra mempunjai kedudukan interna sional, sedangkan suatu negara-ba gian tidak. Dengan pengakuan ini, Belanda susah memadjukan alasan2 untuk menganggap suatu perselisih an antara Republik dan Belanda sebagai suatu soal dalam negeri sa djaja.

Demikianlah plusnja dan minus njaja untuk Republik, dipandang dida lam keadaan sekarang: disatu pihak hasil2 jang positif yang memperkuat kedudukan Republik dilain pihak be rapa risiko yang mungkin mele mahkan Republik, bahkan yang mungkin meruntuhkan Republik sa ma sekali ditambah dengan "pene sahan" aksi militer II.

Dalam perhitungan Delegasi Re publik, ini dianggap suatu hal yang dapat diterima. Mudah2an djalannja sewantu akan membenarkan mereka.

Buat Sukarno-Hatta, pun buat Dele gasi, ini berarti timbul atau tenggelam, jaitu apakah mereka telah berhasil merintis djalan un tar bangsa Indonesia kearah tjita2 kemerdekaan. Ini harus terbu k ti nanti pada konferensi media bundar, yang harus diada kan selekas mungkin dan dimana Belanda harus menepati djandjinja kepada bangsa Indonesia, jaitu penyerahan kedau latan jang real, complete dan un conditional. Disitupun kita harus waspada, djanganlah kedaulatan jang real, complete dan uncondi tional itu, segera terikat lagi oleh suatu Uni-statuut dan perdjandji an-perdjandjian. Dan paling tjila

BONN IBU KOTA DJERMAN BARAT

Dewan Perwakilan Jerman hari Selasa memilih Bonn sebagai kedu dukan sementara dari pemerintah Djerman Barat yang baru. Suara dja tuh kepada Bonn setelah ditjalkan Bonn dan Frankfurt, demikian AFP.

KERUGIAN TENTERA BELANDA

Antara 17 dan 23 April di In donesia tiwas 34 KNIL dan KL, dan seorang dari bataljon keama nan. Hilang 2 orang.
Djabatan Penerangan Marine Belanda mengumumkan bahwa an tara 1 dan 7 Mei 2 orang opsir ma rine hilang, demikian Aneta.

KONPERENSI KILAT S.G.I. S. TIMUR

Akar mengirim utusan ke kongres Djakarta
Suara Guru S.G.I. minta kita kabarkan sbb:

Dengan dihadiri oleh sembilan tjabang, jaitu tjabang2 S.G.I. Me dan, Sibolangit, Serdang, Tebing tinggi, Tandjungpura, Tandjung balai, Rantauprapat, Marbau dan Sungairamah, Serikat Guru Indo nesia S. Timur telah melangsung kan konperensi kilatnja pada hari Sabtu 7 Mei 1949, bertempat di gedung Sekolah Normal. (dimana ? — red. Wsp.)

Sesudah mendengarkan rentja na tahunan, lapuran tjabang2 dan memperkatakan madjallah sendiri SUARA GURU yang baru terbit pada 4 Mei 1949 jl. diadakan pemilhan pengurus baru utk ta hun 1949—1950 yang tersusun se bagai berikut:

Ketua I: I. Panggabean Direk teur Sekolah Normal. Ketua II: O. M. E. Simorangkir. Panitera I: S. Sidabutar. Panitera II: V. B. Panggabean. Bendahari: K. M. Alinafiah. Pembantu2: Mabai Si tepu; Sundut Nasution; T. Ritonga; M. Z. Saidi.

Diichtarkan agar dapat mengi rimkan utusan ke Djakarta untuk menghadiri kongres persiapan pa da tanggal 15, 16 dan 17 Mei '49. Sedang kongres S.G.I. se Indone sia yang bakal diadakan di Dja karta dalam bulan puasa nanti, akan dihadiri sedapat-dapatnja. Utusan untuk menghadiri kedua kongres itu, ditetapkan saudara2 I. Panggabean dan S. Sidabutar.

Beberapa tjabang berusaha akan mengirinkan penindjau menghadiri kongres nanti. Jang sudah pasti tjabang Serdang.

Pertemuan jang tebal menun djukkan rasa persatuan ini ber langsung dgn selamat dari pu kul 14 sampai pk. 23.

BARANG2 DELFIA BAK DAN BRAADOLIE

Kepada kita dikabarkan: Menurut "Ketetapan Harga" No. 152 adalah harga yang paling tinggi untuk pendjualan DEL FIA BAK dan BRAADOLIE adalah:

F 5.75.— satu kaleng berat 2 kg termasuk pembungkus.
F 3.10.— satu kaleng berat 1 kg termasuk pembungkus.
Harga2 tersebut berlaku untuk seluruh Indonesia dan lebih djauh djatakan bahwa fabrika atau pun agen2 harus mendjual terma suk pembungkus, franco pembeli. Kepada pendjual etjeraan harus di berikan potongan sekurang2nja 6%.

— IKLAN —

CHABAR DUKATJITA
Telah berpulang kerachmatullah di Dolokmasul (Tebingtinggi) pada malam Selasa tgl 9 dja lan 10—5—49 pk 9/2 jang ka mi sajant dan tjintai:

HADJI ABDUL HAKIM
dalam usia 68 tahun. Semasa hajatnya saudagar di Tebingtinggal di Dolokmasul. Kepada sekalian famili, sahabat dan kenalan belan kami pohonkan do'a jang makbul, semoga Allah Ta'ala menempatkan arwahja dalam djannah. Seternnja dipintakan pula ma'af atas segala kesalahan dan lain2 yang akan membertinjaja dilain ba ka.

Berbagai rupa djenis pertolongan ditundjukan kepada kami. Kami djundjung tinggi serta kami atjapkan terima kasih.

- Kami jang berdukatjita:
1. Rataih Siagian, isterinja
 2. Basjariah Nasution, anaknja
 3. Bonur Nasution "
 4. Muhd Nur Nasution "
 5. Zainal 'Abidin Nasution, anaknja
 6. Bedaruddin Hsb, menantunja
 7. Asmawi Arsjad "

Pentjetak: "Pertjetakan Indonesia" Medan. Isinja diluar tanggungan pentjetak

Mawar merah dan mawar putih

Perajaan penutup sekolah jg mendapat legoran

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Padang

"Ini bendera merah putih," kata wakil Pemerintah. "Bukan bendera," jawab ketua panitia. "Hanya hiasan kamar rapat sebagai mana biasa."
"Mengapa merah putih sadja, tak adakah warna jang lain?" tanya polisi itu kembali.
"Jang menghiasi kamar ini anak2 perempuan ketjil jang masih duduk dibangku sekolah, tuan," jawab ketua panitia itu kembali....

SOAL djawab ini terjadi dikantor Muhammadiyah bagian Aisjah di Andalas (Padang) pada hari Kamis jang lalu kala diadakan pertemuan perajaan penutup sekolah Muhammadiyah untuk menjambut lahirnya bulan puasa.
Kamar pertemuan sederhana tampaknja, tak tergantung gambar2 pemimpin, hanya dihiasi da un2 kaju jang gampang dipetik diluar gedong. Diatas kepala kita terbelintang rantaian kertas se gi tiga ketjil berwarna merah putih. Inilah jang menjadikan soal djawab.

Kata kawan disebelah kita dengan berbisik, jang menghiasi kamar ini anak2 perempuan. Mungkin waktu menghiasi kamar ini mereka teringat akan mawar di halaman rumahnya. Mawar merah, mawar putih tak ada mawar jang lain. Inilah gerak jang datang kala mereka diperserahi menghiasi kamar pertemuan ini.....

Pukul 9 pertemuan ini dibuka oleh ketua panitia sdr. Alimin di antara lain beliau katakan bahwa perajaan ini hanya sebagai pertemuan untuk menjambut puasa.
Hadir selain dari wali2 murid, di antaranja Rk. Rahmah El Junis, Sjarifah Arief dan sdr. Noer-soe'od Achir turut djuga diundang tetapi karena ada uzur ke dua Ibu2 itu tak sempat datang.

Pembicara kedua sdr. M. Karim guru S.M.P. Muhammadiyah berbitja tentang pendidikan. Kata beliau,..... pengetahuan umum semata2 ternjata tidak sanggup membawa keselamatan. Ilmu pengetahuan alam njata ini, hanya membahas sekerat dari se luruh alam, sedangkan hidup manusia mesti menempuh beberapa alam lagi, alam barzakh, ma'sjar, sorga atau neraka. Sebab itu pembahasan ilmu umum semata2 adalah pembahasan jang sekerat, tidak sempurna. Akibatnja mesti sadja gagal membawa kepada keselamatan. Ilmu umum semata2 atau undang2 alam njata sadja, tidak dapat dipisahkan dgn undang2 alam gaib, barzakh, ma'sjar, sorga dan neraka. Dia ber tali satu sama lain tak dapat di putus2kan. Kadang2 sebabnja dari satu kedjadian terletak di dalam njata, sedangkan akibatnja di dalam sorga atau di dalam neraka. Sekalian undang2 ini, walaupun sebabnja terletak di dalam njata, dan akibatnja di dalam neraka, semuanya berhipung kepada undang2 sebab dan akibat. Oleh sebab itu.....

Pembicara jang ketiga tampil sdr. H.F. Suryatny memberi pemandangan2 jang tepat dan djitu.

NASIB ORANG NEGRO DI AMERIKA.
Kurang lebih 1000 orang perenang Amerika kata Reuter, di suatu tempat berenang kepunjaan haminte di Youngstown (Ohio), jang baru2 ini ditetapkan boleh djukungi oleh orang2 negro, telah mengisir seorang negro jg bersama2 dgn tiga orang anaknja hendak mempergunakan hak penduduk jang baru itu. Orang negro tadi djantam, bahwa djika ia berani berenang ditempat itu, maka anak2nja terantjam bahnja akan ditenggelamkan. Polisi Youngstown segera mengisir semua perenang tadi dan menutup tempat berenang tersebut selama satu hari.

Dalam pembicaraannja beliau banjak mengutip falsafah Imam Ghazali. Antara lain beliau kata kan hidup ini mimpi.....
Sehabis ini tampil beberapa pembicara lain memberi penjelasan tentang puasa. Pun dari pihak Aisjah tak ketinggalan memberikan pemandangan2 jang chusus terhadap perjuangn wanita.
Waktu pause djaman dihidangkan pula ala kadarnya dan dihibukan oleh njanjian murid2 sekolah. Pertemuan ditutup pukul 12 siang. Sdr. Ketua panitia dan djurusurat oleh polisi disuruh datang kekantor Algemene Politie pada hari Sabtu tanggal 25 Mei 1949.

SEKOLAH MASJARAKAT (SEMARAK) DI AEK KANOPAN DI BUKA TERUS
Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Asahan Selatan.
Di Aek Kanopan sewaktu Republik, selain sekolah Muhammadiyah sebuah sekolah umum jang dinamai Semarak merupakan mendapat perhatian penuh dari penduduk. Perguruan itu sebelum memakai nama Semarak lebih terkenal dengan nama Taman Perguruan. Walaupun dulunja Semarak satu perguruan partikulier tapi dari pemerintah ia dapat djuga subsidi.
Perhatian umum terhadap Semarak sampai saat ini tetap dahulu, dan setelah aksi kepolisan ke II sekolah itu terus dibuka dan untuk blaja keperluan para guru2nja telah didapa pula dari pemerintah.

Getah kampong di Sumatera Timur dan Asahan Selatan

Didapat kabar, bahwa T. Amirudin, ketua Persatuan Dagang Indonesia (Perdi) bersedia menjurahkan tenaga2nja untuk kepentingan getah kampong jg dipunja bangsa Indonesia.
Dengan bantuan rakjat Indonesia umumnja dn chususnja jang mempunyai kebun2 getah kampong beliau mempunyai kepertjajaan jang penuh, bahwa beliau dapat membawa hasil2 getah kampong itu ke djuga kemadjuan. Diharapkan bantuan dari segala lapangan masjarakat.
Lebih djauh kita mendengar bahwa di Labuhan Batu akan dimula menggerakkan kebun2 getah kampong oleh beberapa perusahaan2 maupun bangsa Tionghoa dan Indonesia.

Beberapa buah fabrick akan didirikan jang akan membeli getah2 kampong dan pasti hal ini akan menambah kemakmuran rakjat di Labuhan Batu chususnja dan Indonesia umumnja.

BON DISTRIBUSI PALSU UTK 7 KILOMETER TEKS TIL

Polisi di Makasar telah menemukan 1134 bon distribusi palsu jang dibuat dengan sangat seksa sama. Karena pemalsuan itu tudjuh kilometer bahan pakaian telah djatuh ketangan orang jang tidak berhak menerimanja, demikian Aneta.

Ketika bahan pakaian itu harus dibagi2kan untuk golongan A, B, mana untuk keluarga jang terdiri dari lima orang atau lebih, telah disediakan tekstil, ternjata bahwa pada hari kedua dari pembagian itu persediaan2 ditoko2 telah habis. Banjak sekali orang jang menagdukan hal ini kepada kantor pembagian, jang kemudian mengadukan penjelidikan dengan polisi terhadap perkara ini.
Persediaan ditoko2 itu betul2 telah habis, tetapi ternjata, bahwa tuan2 toko telah menerima bon bon palsu. Pemalsuan itu hanya dapat diketahu sesudahnja diadakan pemeriksaan jang seksama. Sementara itu pada semua toko2 tekstil telah ditempatkan pengawas2 untuk menjegah berulangnya peristiwa ini. Penjelidikan diteruskan.

Serba-serbi dari Djawa Tengah

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Djawa Tengah

PERDAGANGAN kopra didaerah Djawa Tengah Selatan semendjak dulu mempunyai arti jang penting dalam perekonomian rajat, karena ia daerah ini banjak sekali menghasilkan kelapa.
Hingga pada waktu sebelum perang, banjak orang mendirikan pabirik injjak kelapa. Antar mana di kota Tylatjap ada 2 pabirik masing2 kepunjaan "Mexolie" dan "Olvado". Di Karanganjur sebuah pabirik kepunjaan Olvado, di Kebumen kepunjaan Mexolie, di Kutoarjo "Sin Hin" dan di Bandjarne gara kepunjaan maatschappij Tionghoa pula.
Banjaknja pabirik2 itu, dengan sendirinja kopra mendapat pasar jang baik; bahkan daerah ini tjajkal terpaksa mendapatn kopra dari lain tempat.
Akan tetapi, harus diakui, bahwa dalam hal perdagangan ini bangsa Indonesia hanya merupakan pendju al kelapa, pekerdja bikin kopra dari lain2 lagi jang sifatnja merupakan buruh ketjil sadja.
Keadaan pada waktu sekarang, ha keiatnja hanya pabirik "Mexolie" di Tylatjap sadja jg membikin minyak. Akan tetapi, dengan putusnya perhubungan kereta-api antara Pugwokero — Tjirebon, mengakibatkan terlambatnja pengiriman minyak kelapa kedjurusn Tjirebon, Pekalongan dan Semarang. Akibatnja, tertimbunlah minyak di pabirik, demikian pula kopra2nja masih banjak tertimbun.
Menang, minyak dapat diangkut dengan kapal. Melainkan bahnja lebi banjak, djuga memerlukan drum jang tidak sedikit. Sedang djika mempergunakan kereta-api, dapat dengan wagon jang chas untuk di isi minyak kelapa.
Demikianlah, maka "Mexolie" Tjirebon menghentikan pembelian kopra, terketjuali kepada pedagang2

jang terikat kontrak sadja. Sudah hukum ekonomi rupanja, tiap2 pembelinja hanya sedikit, se dang barangnja banjak, harga turun. Demikian djuga halnja kopra run. Demikian djuga halnja kopra hak "Borsumy" jang kabarnja terus dilever kepada Kopra fondas.
"Borsumy" membeli pada belakngan ini dengan mempergunakan tjara menekan pedagang, yakni kurang dari f 50,— per quintaal. Dji ka tenar kopra itu untuk Kopra-fondas, maka benar2 Kopra-fondas mempergunakan tjara da g a n g benar2, djauh dikata hendak memperbaiki perekonomian. Sebab ternjata pembelinnja rendah sekali, memperunakan kesempatan "Mexolie" toh tidak membeli.
Ini pihak jang bersangkutan di dapat keterangan, bahwa harga kopra belum pernah merosot seperti se karang. Djika benar ada iktiar memperbaiki ekonomi, apakah tidak tepat kalau Kopra-fondas membeli kopra dengan harga jang mendekati harga akhir tahun jang lalu. Sebab setjara langsung, merosotnja harga kopra sendirinja merosotkan harga kelapa jang langsung dijual oleh petani dari desa2.

RAJAT daerah kedistrikan Gombong (Kedu) sedjak dahulu telah mengandalkan pnsihidupan sehari-harinja dari ladang dan sawah2nja, djuga mengerjakan anjam-menganjam barang jang bahnja dari da un pondan.
Barang2 jang kasar umumnja tem pat tembakau (jang dinamakan "slepen"); pasarnja pada sebelum perang sampai Sumatera-Selatan. Disamping itu, mereka mengerjakan anjam-menganjam pandan untuk topi.
Topi pandan binaan rakjat Gombong itu dikirimkan ke Djakarta, jg kabarnja kemudian dalam sedjumlah besar dikirimkan ke Paris. Oleh orang Eropah topi ini ditambah pita atau tjat, jang kemudian didjual di luar negeri dan banjak djuga didjual di Indonesia, dengan tulisan biki ran luar negeri.
Pada waku ini, pengusaha2 itu terganggu pekerdjaannja, artinja dalam lapangan pasarnja. Tetapi pembelian terus dilakukan, hanjalah dalam djumlah jang ketjil2an sadja.
Dalam hal ini sesungguhnya harus menjadi dorongan bagi kaum pertengahan bangsa Indonesia, un tuk mengorganiseer usaha tsb, hing ga topi2 itu tidak usir dikirim ke luar negeri dalam keadaan "belum luh", melainkan dikirimkan keluar negeri sesudah diperindah. Itupun seaknja akan menjadi barang eks port jang besar artinja.
Katakan nona2 manis di Paris itu tidak dipertjantik dengan topi biki ran rakjat Gombong jang dilias dengan bulu-bulu burung dari Papua.

MURID2 JANG LULUS UDJIAN PENGHABISAN S.M.P. JOSUA—INSTITUT MEDAN.
Pada tanggal 20 Djuni 1949 telah diserahkan idjazah kepada 56 orang peladjar2 jang telah lulus ujdian penghabisan S.M.P. Josua-Institut untuk akhir tahun adjaran 1948/1949, jaitu:
Bahagian A: 1. Jacob Fauzy, 2. Rajamuddin Nst, 3. Kasmin, 4. Rasjid, 5. Sjamsulbahri, 6. Guru M.U. Sembiring, 7. Zulkarnain Hrp, 8. Jusri, 9. Jasmin Iskandar, 10. M. Dahry, 11. M. Sajuti, 12. Bangun Hutapea, 13. Sidi Rubih, 14. Kaha ruddin, 15. Abd.Mutalib, 16. M.Ali, 17. Noria Bukit, 18. Baharuddin, 19. Miter Tarigan, 20. Muara Situ morang.
Bahagian B: 1. Sutan Rambay, 2. Muhibbah Jusa, 3. Harun Al Rasjid, 4. Gallam Saragih, 5. Tandamdem Sinurangi, 6. Kamariah, 7. Rukawi, 8. Musari, 9. R. Sunarto, 10. D. Jatman, 11. M. Rais, 12. Christina Tarigan, 13. Sjarikat Tarigan, 14. A. Suleiman Lbs, 15. Usman Srg, 16. Suwardy, 17. R.R. Su miarni, 18. Sawilina Srg 19. A. Manap, 20. Marlon Djubangun, 21. Zakir, Nst, 22. Kontas Karo2, 23. L. Wilmar Hutapea, 24. M. Amin, 25. Karnain Kusarko, 26. Iwan, 27. M. Anwar, 28. T. Rusly, 29. T. Hasan Basri, 30. R. Darsan, 31. Sjamsuddin, 32. M. Tamin, 33. A. Halim, 34. Saifulhul, 35. Marah Sultan, 36. Arif.

KETJELAKAAN PESAWAT UDARA DI DJERMAN
Semua penumpang pesawat Skymaster jg datang dari Frankfurt dan djatuh di Tempelhof. Jang pat tertolong, demikian AFP

NEDERLANDSCH-INDISCHE ESCOMPTO MAATSCHAPPIJ N.V.
GEVESTIGD TE BATAVIA
Directie dari Nederlandsch-Indische Escompto Mij. N.V. mempermaklumkan bahwa Rapat Umum Tahunan para Persero dari Maatschappij tersebut, jang telah dilangsungkan pada hari ini, memutuskan untuk merubah Statuten selaras dengan usul-usul jang telah diajukan mengenai hal tersebut.
Maka nama Nederlandsch-Indische Escompto Maatschappij N.V. mulai hari ini diganti dengan:
ESCOMPTOBANK N.V.
Batavia, 30 Juni 1949.

Tuan baru sembuh dari PENJAKIT? Badan Tuan merasa LEMAH, LETIH, LESU, tidak kuat BERPIKIR? Kurang NAFSU MAKAN? Hindarkanlah ini semua dengan djalan MEMINUM

ANGGUR OBAT „VIGOUR“

Tjobalah ini hari djuga. Pasti berbukti.

TOKO OBAT TJONG MIE Disa beli dimana mana **TOKO OBAT CHUNG MIN**

No: 175 Centrale Pasar Tel: No: 1259. Hakka Straat 34c. — Tel: No. 1453 — Medan.

BAHASA INGGERIS DJADI HALANGAN BAGI TUAN ?
Turutlah CURSUS dalam waktu senggang pada:
„THE TUTOR“
de Rijlaan 7 (sambungan Manggalaan).

MAKLUMAT No. 4 „IKATAN“
Diminta kepada anggota2, supaya mengambil pembagian korma, kertas pembungkus dan gula pasir dikedai "SERBA GUNA" Los III dan pada t. Said Saleh Los I Senteral Pasar.
Pengurus.

TOKO BUNGA „RADHA“
Kroesestraat 33 Tel. 1319 MEDAN
Tiap hari sedia Karangan Bunga jang indah. Djuga ada sedia MINJAK WANGI merk JASMIN. Bannja pasti menarik. Boleh tjoba dan dapat beli di:
TOKO TJAHAJA Centrale Passer
TOKO ATJEH BARAT Cantonstraat 36

Bola Lampu Philips
dari segala UKURAN, dapat dibeli dengan harga Econ. Zaken pada:
Radiohandel
Fa. ENG DJOETEK
Wilhelminastr. 38-40-42 Tel: 1666 — MEDAN
Filial: Kesawan 93—95 Tel: 1661

MAKLUMAT
Berhubung dengan bahnja pekerdjaan dan un tuk mempertjepat dan memudahkan sesuatnja, maka dengan ini diharap supaya mereka jang hendak menjadi anggota:
PARTAI NATIONAL DEMOKRAT
hendaklah berhubungan dengan Sekretarisnja:
T. M. HAJAT,
Djalan Puri 6C MEDAN P. N. D.

Chabar Dukatjita
Telah berpulang ke Rachmatullah isri dan ibu jang kami tjintai
BADINAH
setelah menghidap penjakit in manja 2 bulan di Bindjei tgl 26 Djuni 1949.
Atas pertolongan sanak san dara jang telah turu bersusah pajah merawat dan menjeleng garakan djenazah almahumahu itu, kami mengutjapkan bahnja2 terima kasih.
Kami jang berduka tjita:
Abd. Hasjim Hrp. — Suami, Binjei.
Mohd. Ari Hrp. — Anaknja Medan.
Mohd. Rasad Hrp. — Anaknja Medan.
Mohd. Djial Hrp. — Anaknja China Kasih Akmal Hrp. — Anaknja Sumatera Barat
Hamidah — Anaknja Binjei Alinafiah Hrp. — Anaknja Pematang Siantar
Mohd. Takin — Menantunja Sgei Balei Djuriah — Menantunja Atjeh Sulaiman — Menantunja Gohor Lama Sorimuda Hsb. — Menantunja Kebon Rambung Sgei Rambah.

Pemilihan2 Parlemerter di Belgia

Spaak bubarkan kabinetnja

Perdana-menteri Paul-Henri Spaak pada hari Senin membubarkan kabinetnja supaya bisa dibentuk kabinet baru atas dasar pemilihan baru. Sebab tidak ada satu partai yang mendapat kursi parlementer lebih separoh dari jumlah semua, Spaak menginginkan ada kemungkinan dibentuk kabinet koalisi lagi. Menteri2 dari golongan Katolik mengatakan, bahwa mereka tidak berkeberatan diadakan pemerintahan koalisi lagi, tetapi hal ini terserah kepada pemuka2 dari partai Katolik, demikian "UP".

PEREKONOMIAN LAMPUNG SETELAH PEN DUDUKAN

(lanjutan dari hal. 1 ladjur 5)
Sistem Ekonomi (Dagang dan Perindustrian)

MULAI tanggal 1 Mei '49 Bureau Uitvoer Bevordering Batavia menampakkan, bahwa barang2 yang diimport didasarkn atas barter, tidak dibolehkan dikirim kelain pelabuhan Indonesia (termasuk pelabuhan Lampung).....

Sebelum menjelang tanggal itu, kaum dagang Lampung mulai surut hendak menumbuhkan pembelian hasil tani, sebab kebanyakan orang dagang (importeur-eksporteur) mempunyai perniagaan dengan sistem barter semua.

Dengan adanya peraturan BUB ketika itu kaum dagang harus menempuh tjara yang belum begitu mahir selama sesudah perang ke II sil, walaupun umumnya peraturan itu akan diturut djuga.

Perkongsi dagang di Lampung menghadapi peraturan baru, sedang kongsi dagang Belanda mendapat kesempatan untuk memukul melangkah ke kedudukan pedagang2 yang telah puas boleh untung dari Lampung(?) walaupun itu tidak dilakukn dengan tjara yang langsung. Tetapi kaum dagang telah menginsafinja, bahwa "peraturan2 yang mengikat perdagangan seperti yang dikeluarkan oleh BUB itu, adalah membahayakan perkembangan perdagangan yang sehat". — kata Import & Export Association dalam resolusi sinja dari Palembang.

Organisasi gabungan pedagang2 Indonesia Lampung yang bernama PERPI tidak dapat mengeluarkan suaranya, karena berhubungan keadaan waktu itu, udara pendudukan mempengaruhi djuga para anggotanja, barangkali!

Pasaran hasil tani turun dan murah

SAMPAI sekarang tjukup setenak tahun pendudukan Belanda di Lampung, banjak pengalaman yang ditempuh masyarakat. Kesukaran penghidupan masih djelas dalam keadaan sehari2, pihak manapun tanpaknja belum dapat suatu djalan untuk mengatasi kesukaran itu, sehingga kaum tani dengan kerindgntja menghasilkan bahan2 mentah itu masih tetap, petani djuga belum ada perubahannya dari masa ke baru lewat. Pasaran hasil bumi sampai udjung pertengahan tahun ini ternyata lebih rendah dari kwartal pertama, sedang barang2 importeurs turun harganya belum berarti, tidak sebanding dengan "turun"an harga2 hasil bumi.

Menurut djataan harga pasaran be'akangan ini antaraja sebagai berikut:

1. Beras f 0,75; 2. Lada f 6,—;
3. Kopro f 0,35; 4. Kopi f 1,25;
5. Katjang tanah f 0,50 (berkult);
6. Katjang idjo f 1,—; Sagu ubi f 0,50;
8. Ketan f 0,90; pada tiap2 per kg. menurut harga rata2 dipasar.

AWAL PUASA DI ASAHAN SELATAN

Pernulaan puasa di Asahan Selatan tanggal 28-6-49, tapi antaraja ada djuga yang berpuasa tet 27-6.

Pasaran daging untuk menjambut puasa sampai f 8,— per Kg, dus masih murah belum sampai f 10,—

Partai Sosial-kristen (Katolik) jg pro radja Leopold mendapat kursi paling banjak dalam pemilihan parlementer di Belgia, tetapi tidak lebih separoh jumlah semua kursi dalam parlemen, seperti yang diharap2 oleh pemuka2 partai tsb.

Persebah dari 7 propinsi (semua ada 9 propinsi) menundukkan soalisasi mendapat 45 kursi di Balai Rendah (bertambah 3 kursi); komunis dapat 9 kursi (berkurang 5); Katolik 69 kursi (bertambah 10); dan Liberal mendapat 15 kursi (bertambah 4).

Perselah paling belakangan dari perrebutan kursi2 didalam Parlemen Belgia, menurut "AFP", ialah Sosialis 66 (berkurang 3 dari dulu); Komunis 12 (berkurang 11); Sosial-kristen 104 (bertambah 12); Liberal 30 (berkurang 13) buat Balai Rendah.

ZAIM DJADI PRESIDEN SYRIA

"UP" Damsjik (Damascus) wartakan, Marsekal Husni Zaim pada hari Minggu diproklamirkan mendjadi Presiden dari Republik Syria oleh kabinet karena hasil penghabisan dari pemungutan suara rakjat menundukkan 90 persen dari suara menjukai regimnja.

Sesudah itu kabinet bermohon meletakkan djabatan, yang diperkenankan oleh Presiden baru itu.

Kalangan yang dipertjaja mengatakan Mushen Barazi, duta Syria buat Mesir dan Saudi - Arabia akan dipertjahkan oleh Presiden membentuk kabinet baru.

AKSI PROTES PENANGKAPAN PEMIMPIN SOSIALIS

Isteri gubernur propinsi Annam dan bekas duta India di Amerika Serikat, njonja Aruna Assaryali menuduh anggota partai Kongres India meniru bekas tuan2 Inggris dengan menindas kemerdekaan batin. Aruna adalah salah seorang pemimpin partai sosialis India. Partai ini walaupun dilarang telah mengadakan rapat besar memprotes penangkapan seorang pemimpin sosialis yang ditangkap karena mengadakan rapat besar yang demikian pula. Pembesar2 dengan keras memberi peringatan atas rapat belakangan ini tetapi hingga belum mengambil sesuatu aksi, demikian AFP dari New Delhi.

KATOLIK BELANDA MENENTANG MARXISME

Dr. J. G. Stokman anggota parlemen Belanda dari KVP memberitahu kan pada ILO (organisasi Buruh Internasional) bahwa bisschop2 Belanda tidak mau melakukan sakramen pada anggota2 katolik dari serikat2 sekerdja sosialis "untuk membela agama itu sendiri". Ia selanjutnja mengatakan, "bahwa ia ingin menerangkan, bahwa hukuman terhadap serikat2 sekerdja oleh bisschop2 Belanda bukan hanya berdasar ajaran dan tindakan2 Marxisme, akan tetapi karena kenyataan, bahwa banjak orang2 katolik kehilangan agamanya. Djika pembesar2 geredja mengambil tindakan terhadap anggotanja adalah itu urusan mereka sendiri. Setiap tjampur tangan dari pemerintah setjara nasional atau internasional bertentangan dengan kebebasan beragama sebagai diajarkan oleh sedjarah".

Demikianlah Stokman menjawab sekretaris NVV (Gabungan Serikat Sekerdja Belanda) yang menjerang bisschop2 Belanda.

"Volkskrant" mengatakan bahwa pldato Vermeulen (sekretaris NVV) mempunyai akibat2 djauh, demikian ANP dari Geneva.



Presiden Truman mungkin kidal, karena pada gambar ini tampak beliau melempar bola pertama dengan tangan kiri sebagai pembukaan pertandingan baseball buat thn 1949 di Griffith Stadium, Washington.

Adpokat contra saksi

Dihadapan pengadilan Tarboro, N.C. (A.S.) seorang adpokat menanja kepada saksi, seorang negro, pasal ketjelaakan lalulintas, bera-pa lama sesudah otobus lewat ia (saksi) mendengar suara peledakan.

"Setengah menit", djawab saksi.

"Bagaimana kamu tahu dengan pasti setengah menit".

"Saja tahu".

"Mari kita udji pengetahuanmu itu," kata adpokat sambil melihat ke horlodjinja. "Mulai".

"Tjukup", kata saksi presis 30 detik kemudian.

"Hm, Mari kita udji sekali lagi", kata adpokat.

Saksi terpekur sebentar, kemudian berteriak "Sudah".

Teapat 1/2 menit.

Sesahis perkara adpokat memandang ke atas pintu pengadilan, disitu dilihatnja sebuah djam yang mempunyai djayarum sekonde. Djam itu tepat ke muka saksi.

Adpokat mendjadi merah padam.

PERAJAAN PENUTUPAN SEKOLAH MUHAMMADIYAH KISARAN

Pada hari Djum'at tanggal 24 ke 25-6-49, telah dilangsungkan oleh Madjelis Guru2 Muhammadiyah Kisaran, Perajaan Penutupan sekolah Muhammadiyah Kisaran, dengan mengadakan pertunjukan peladjar2, njanjian2 serta pedato2 yang bersemangat.

Seterusnya Ustadz M. J. G. Chandand dari Madjelis Pimpinan Muhammadiyah Andalas Timur memberikan penerangan tentang hal pendidikan.

P. T. Abdurrahim Districtshoofd Kisaran, mengutipkan kata2 nasihat yang mengenai pentingnya pendidikan, yang mendjadi salah satu usaha pemerintah dilapangan pembangunan, terutama lagi pendidikan agama yang penting bagi kesempurnaan hidup manusia.

Seterusnya Madjelis Guru2 serta Pimpinan Tjabung Muhammadiyah Kisaran, mengutipkan terima kasih atas minat para wali2 murid yang menjerahkan anak2nja kesekolah kita ini, yang mana guru2 serta wali2 murid semuanya adalah mesti sedjalan dan seliran dalam melaksanakan pendidikan anak2 kita ini, supaya pemuda2 kita dimasa depan mendjadi pemuda Islam yang berpengetahuan yang tahu akan kewajibannya terhadap masyarakat.

Pertunjukan Peladjaran2 tersebut disuduh dengan lagu Kebangsaan Indonesia Raya.

Pada hari Sabtu 25 ke 26-6-49, bertempat disekolah Muhammadiyah djuga telah dilangsungkan Tabligh Akbar untuk memperingati masuknja bulan Ramadhan.

NASIB "ISTANA PUTIH"

Dirombak atau diperbaiki? Minggu depan akan diambil keputusan tentang nasib "Istana Putih" yang mendjadi tempat kediaman presiden Amerika sedjak berdirinja Amerika Serikat, Hari Selasa ini komisi akan bersidang jg akan menetapkan apakah gedung itu akan diperbaiki, dibongkar atau dibangunkan kembali.

Kongres minggu jani lalu telah memberikan 2 djuta mata wang dan 3.400.000 dollar didjandjikan buat memperbaikinja, demikian AFP dari Washington.

Benares: Delapan orang tewas dan banjak luka2 dalam perkelahian antara buruh2 ladang dan tuan2 tanah didistrik Mirzapur. Buruh2 itu, sesudah menolak mengangkut pupuk, menjerang dua kampung kepujanan dari tuan2 tanah, lalu membakar beberapa buah rumah.

(UP).

PERATURAN BANDEROL UNTUK ROKOK DIDJALANKAN KEMBALI

Dimaksud djika mungkin tanggal 1 Oktober

Pedjabat In en Uitvoerrechten en Accijnzen Afdeling IV memberitahu kan bahwa dengan putusan Wakil Agung Mahkota tertanggal 1 Djuni 1949 No. 12 maka telah ditetapkan ordonansi demikian pula verordening untuk merobah dan menambah djuga verordening accjns tembakau, djuga verordening accjns tembakau.

Berhubung dengan ini maka pedjabat memberitahukan a.l. sebagai berikut:

Dimaksud peraturan banderol ini sebisa mungkin didjalkan kembali pada tanggal 1 Oktober jang akan datang.

Adalah penting supaya para importeur dan mereka yang mempunyai pabrik tembakau, djika mereka jang belakangan ini belum dapat membeli banderol masuk kan dengan segera pada sebuah kantor pos atau kantor pos pembantu:

- a. Djika mengenal para importeur, satu permintaan untuk memperoleh surat izin perusahaan diperbuat 2 helai dan dikirimkan kepada Douane-Ontvanger jang bersangkutan, di Medan pada ketua pedjabat Accijnzen, Nieuwstraat No. 2, demikian djuga permintaan banderol jang pertama. Kedua permintaan ini bebas dari zegel.

b. Kalau mengenal paberikan tembakau, maka ia harus mendajukan permintaan banderol jang pertama.

Mereka jang belum meminta surat izin perusahaan, akan tetapi telah hendak memperoleh banderol, harus mengirinkan bersama permintaan zegel mereka itu djuga satu permintaan akan surat izin perusahaan.

Rentjana Rural Reconstruction akan diperluas

Pekerdjaan2 Hygiene akan menurut rentjana

Oleh : Djuruwarta "Waspada" di Djawa Tengah

SEBELUM aksi kepolisian ke -II, pemerintah Republik disamping sibuk melaksanakan rasionalisasi dilapangan tentera dan sipil djuga sibuk menjenggarakan pembangunan desa baru. Ditiap-tiap keresidenan dipilihnja 2 desa untuk dibangun menurut rentjana. Kader-kader pertanian, kopera-si dan lain lain jang dibutuhkan untuk pembangunan desa diperbanjak.

DEWASA ini, berhubung dengan kembalinja pemerintah, Kep. ke Jogja, orang ingat pelbagai rentjana Republik kearah kemadjuan2. Demikianlah, menurut keterangan dari pihak jang biasanja dipertjaja, maka usaha-usaha rural reconstruction didaerah Republik akan diperluas demikian rupa.

Dalam penjelenggaraan tersebut, bukan saja dari pihak Kementerian Kemakmuran saja jg akan menggalangnja, melainkan lain2 kementerian pun akan menumpahkan perhatiannya kearah tersebut.

Sebagaimana diketahui, bahwa didaerah Republik banjak sekali kaum dokter dan pembantu-pembantunja jg menjediakan tenaga.

Hingga dalam pembangunan desa itu, soal hygiene desa akan dapat meningkat keatas.

Pekerdjaan hygiene, bukan hanya terbatas dalam hal mengobati orang sakit, melainkan menjegah djangan sampai orang dihindangi penyakit termasuk rentjana jang penting sekali.

Djuga akan diusahakan, agar tidak terlampau tinggi djumlah kematian anak-anak dibawah umur. Soal kematian bayi itu dikalangan bangsa Indonesia ada banjak faktor2 jg mendjadi sebab.

Diantaraja ialah pemeliharaan jang kurang sempurna. Oleh sebab itu, bidan2, menteri2 kesehatan akan berdjaja turut mengurangi, dengan djalan memberikan penerangan (djika perlu djuga pertolongan) kepada jang penduduk. Kepada dukun2 baji (jang umumnya dipelokok2 desa lebih mendapat kepertjajaan) akan diberikan kursus2 agar dalam pada menolong orang bersalin selalu mendjaga kebersihannya.

Selain itu, untuk menjapai rentjana rural reconstruction itu akan memerlukan tenaga2; dan hal mana tidak perlu diawatirkan, kalau mengingat djumlah orang jang

PELADJAR2 JANG LULUS DALAM UDJIAN PENGHABISAN S.M.A. (d) Medan.

Bahagian Kesusasteraan: S.Diana Sarsidi, Bustami Tandjung. Tak lulus 1 orang.

Bahagian Ilmu Pasti & Tabii: Azhar, Suhariman, Suharsono. Tak lulus 1 orang.

Peladjar2 jang lulus menunggu kemungkinan meneruskan peladjaranja pada Universiteit Gadjah Mada di Jogjakarta.

KORMA UNTUK BERBUKA

"Ikatan Pedagang Etjeran bangsa Indonesia" di Medan minta kita mengabarkan berhubung dengan bulan puasa, selama ada persediaan norma dapat dibeli dikedel2 merek "Ikatan" dalam los 2 no. I-III dan IV Central Pasar.

Tiap2 kelain jang bergama Islam dibenarkan membeli 1/2 kg dengan harga f 0,35 dengan memperlihatkan kartu kepala la kelain atau surat dari kepala kampung.

menjediakan tenaga untuk Republik banjak sekali.

Adapun pembangunan dilapangan pendidikan-demikian keterangan lebih lanjut, semendjak aksi kepolisian ke II memang banjak para guru jang meninggalkan Jogja. Tetapi toh tidak perlu dikuatirkan, bahwa diantara mereka sudah banjak jang menjatakan kembali ke Jogja.

KEMUNGKINAN DEWAN DAERAH BANDJAR DAPAT PENJERAHAN KEKUASAAN

(lanjutan dari hal. 1 ladjur 5)

Mosi dalam Sidang Istimewa ke III Dewan Daerah Bandjar jang diadakan pada tanggal 4 Djuni '49 bertempat di Balai Peradilan Haminte Kota Bandjar masin, berunjai al. sbb:

Telah memperhatikan dan mendengar uraian2 tentang keadaan suasana dewasa ini dalam Daerah Bandjar jang diberikan dalam lam rapat istimewa tersebut:

1. bahwa keadaan dewasa ini terutama sekali didorong oleh tjita2 rakjat untuk menjapai kemerdekaan Nusa dan Bangsa.
2. bahwa bagi daerah ini belum ada tanda2 jang njata bagi rajat bahwa kemerdekaan itu benar2 akan diberikan.

Memutuskan: mendesak kepada Pemerintah Pusat, agar sebelum kekuasaan2 diserahkan dgn resmi kepada Dewan Daerah Bandjar supaya terlebih dahulu diberikan kepertjajaan sepenuhnya kepada Dewan tersebut, untuk turut bertanggung djawab dalam melaksanakan keamanan dan ketertiban dalam Daerah Bandjar, dengan djalan mengadakan permusjawaratan antara Madjelis Pengurus Harian Dewan Daerah Bandjar dgn Pemerintah jang berwadji, tentang hal2 sebagai tersebut dibawah ini.

1. Memperbaiki tindakan2 Militet dan Polisi jang kurang bidjaksana.
2. Memberikan keluasan kepada penduduk untuk berapat dan bersidang agar dapat mengularkan perasaan2 dengan lekas.
3. Agar jang berwadji mempergunakan dasar ukuran lain akan membebaskan tawanan2 dan tahanan politik, sesuai dengan tingkat persesuaian politik dewasa ini (persetudjuan van Royen-Room).
4. Memberikan kemampuan istimewa kepada orang2 hukuman politik dan kebebasan dari tuntutan kepada mereka2 jang semata2 berdjuga untuk menjapai kemerdekaan Nusa dan Bangsa setjara kesatria.

Disampaikan dengan hormat kepada Paduka Tuan Resident Borneo Selatan di Bandjarmasin.

Tembusan disampaikan dengan hormat kepada:

1. Wakil Tinggi Mahkota di Djakarta.
2. Sekertaris Negara Untuk Umum Dalam Negeri (Secretaris van Staat voor Binnenlandsche Zaken).
3. Komissaris Umum Pemerintahan (Algemeen Regeringscommissaris) di Djakarta.
4. Dewan2 diseluruh Kalimantan.
5. Pers.

Bandjarmasin, 4 Djuni 1949. Atas nama Madjelis Pengurus Harian Dewan Daerah Bandjar, Wali Daerah,

M. HANAFIAH.

Pentjetak : "Pertjetakan Indonesia" Medan Isinja diluar tanggungan Pentjetak



Digambar dan disusun oleh: RAMELAN

Jang sudah lalu: Musuh jang dapat ditawan dipaksa oleh 5 bersahabat mengajuh perahu ke-Singapura sementara jang dapat melarikan diri mengadu pada penghulunya. Penghulu musuh marah dan memerintahkan mengedjar perahu Hang Tuah 5 bersahabat.

